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МЫ с  ТОБОЙ, РОДНАЯ ПАРТИЯ!
☆  ?г'

ЕДИНСТВО
партии и народа

с  огромным воодушевлением 
восприняли трудящиеся нашей об
ласти, как и всей страны, Обраще
ние Центрального Комитета Ком
мунистической партии ко всем из
бирателям — рабочим и работни
цам, колхозникам и колхозницам, 
советской интеллигенции, воинам 
Советской Армии и Военно-Мор
ского Флота. Советский народ идет 
навстречу выборам, сплоченный 
вокруг Коммунистической партии 
и Советского правительства, вдох
новленный историческими реше
ниями X X II съезда КПСС, новой 
Программой партии.

За четыре года, прошедших 
после предыдущих выборов в Вер
ховный Совет СССР, советский на
род, руководимый Коммунистиче
ской партией, добился замечатель
ных достижений в хозяйственном 
и культурном строительстве, в 
подъеме материального благосо
стояния. Истекшие четыре года, 
которые отделяют нас от прошлых 
выборов, показали всем советским 
людям, что у Коммунистической 
партии Советского Союза, создан
ной великим Лениным, слова ни- 

■ когда не расходятся с делдми. Все, 
,что намечает партия, воплощается 
в жизнь.

Огромные успехи во всех обла
стях политической, экономической 
‘и духовной жизни нашего народа 
достигнуты на основе претворения 
в жизнь исторических решений 
X X  съезда КПСС. Преодоление 
культа личности Сталина, разгром 
антипартийной группы, восстанов
ление ленинских норм партийной и 
государственной жизни открыли 
простор творческим силам народа,

, расширили и упрочили связи пар
тии с массами.

Многое сделано за истекшие че
тыре года, но еще большие задачи 
предстоит решить в будущем. 
X X II съезд КПСС принял величе
ственный план построения комму
нистического общества. «Комму
низм, — говорил Н. С. Хрущев на 
X X II съезде партии,. —  можно по
строить трудом, трудом и только 
трудом миллионов». Чем произво
дительнее труд советского народа^ 
тем ближе заветная цель — ком
мунизм!

Коммунистическая партия, об
ращаясь к  героическому рабочему 
классу, к  инженерам, техникам, ко 
всем работникам промышленности, 
призывает их неутомимо бороться 
за дальнейший технический про
гресс и повышение производитель
ности труда, снижение себестоимо
сти и улучшение качества изделий, 
за наиболее рациональное исполь
зование капитальных вложений. 
Партия зовет избирателей еще ши
ре развертывать всенародное со
циалистическое соревнование, еще 
настойчивее внедрять в производ
ство достижения науки и передово
го опыта, полнее использовать ре
зервы, добиваться, чтобы каждое 
предприятие выполняло и перевы
полняло производственные планы 
н социалистические обязательства.

Сейчас на предприятиях и в 
строительных организациях обла
сти идет смотр резервов повыше
ния производительности труда. 
Уже первые недели смотра вскры
ли богатейшие резервы повышения 
производительности труда, увели
чения выпуска продукции и улуч
шения ее качества. В редакцию со
общают, что на заводах маномет
ровом, подшипниковом, на спичеч
ной фабрике «Сибирь» и на мно
гих других предприятиях внедре
ние предложений, внесенных в хо
де смотра, дает большой экономи
ческий эффект. Однако в ряде 
мест смотр организован слабо, в 
него вовлечены не все работаю
щие, медленно внедряются в жизнь 
предложения. Необходимо придать 
смотру массовый характер, усилить 
контроль общественности за вы

полнением планов каждым пред
приятием, участком.

Ответственные задачи стоят пе
ред работниками сельского хозяй
ства. Партия призывает их сосре
доточить усилия на лучшем ис
пользовании земли и повышении 
культуры земледелия, ускоренном 
подъеме производства зерна, ку- 
курузы, сахарной свеклы, бобов и 
других наиболее ценных культур, 
комплексно механизировать все от
расли сельскохозяйственного про
изводства, создать прочную устой
чивую кормовую базу и настойчи
во добиваться выполнения планов 
развития животноводства. Широко 
внедряя опыт передовых людей 
сельского хозяйства, труженики 
колхозов и совхозов уже в ньшеш- 
неи году должны добиться серьез
ного увеличения производства 
сельскохозяйственных продуктов с 
тем, чтобы это увеличение реаль
но почувствовали советские люди.

В республиканской' печати наша 
область была справедливо подверг
нута критике за ошибки во внедре
нии пропашной системы земледе

лия. Надо сейчас во всех колхозах, 
совхозах, районах настойчиво внед
рять пропашную систему земледе
лия, вести решительную борьбу с 
приверл:енцами травополья, шире 
развернуть социалистическое со
ревнование за получение высоких 
урожаев, хорошее проведение зи
мовки скота, образцовую подготов
ку  к  весенним полевым работам, 
за выполнение и перевыполнение 
планов продажи государству про
дуктов животноводства.

В Обращении к  избирателям 
Центральный Комитет КПСС при
зывает советскую .йнтеллигенцию 
— работников народного образова
ния, здравоохранения, науки, 
культуры, литературы и искусст
ва — и впредь отдавать все свои 
силы великому делу коммунисти
ческого строительства, верно слу
жить советскому народу, бороться 
за дальнейший расцвет науки, 
быстрейшее внедрение в производ
ство новых открытий и исследова
ний, ярче отображать в произведе
ниях литературы и искусства ве
личие и красоту героических дел 
советского человека, торжество 
идей социализма и коммунизма.

«Коммунистическая партия, — 
говорится в Обращении Ц К  КЙСС 
к  избирателям, — призывает всех 
избирателей в день 18 марГа еди
нодушно отдать свои голоса за 
кандидатов в депутаты Верховного 
Совета СССР — общих как для 
коммунистов, так и для беспартий
ных!».

Вдохновляющие слова Обраще
ния Ц К  КПСС к  избирателям с 
единодушным одобрением воспри
няли рабочие, колхозники, интел
лигенция — все трудящиеся на
шей страны.

Партийные организации обязаны 
обеспечить широкий размах агита
ционно-пропагандистской работы, 
донести до 1[аждого избирателя 
пламенные слова Обращения Ц К  
КПСС к  избирателям. Живое сло
во агитатора и пропагандиста дол
жно слышаться всюду. Надо при
вести в действие все многообразие 
форм и средств пропаганды и аги
тации.

Агитпункты при избирательных 
участках должны быть центрами 
агитационно-пропагандистской дея
тельности среди избирателей. К  со
жалению, не везде еще агитпункты 
развернули свою работу с избира
телями, в некоторых из них очень 
редко проводятся массовые меро
приятия, намеченные планы оста
ются лишь на бумаге, а помещения 
пустуют. Такие факты имеют ме
сто в отдельных селах Парабель- 
ского, Бакчарского, Кожевников- 
ского районов, в агитпункте из
бирательного участка №  103
г. Томска и некоторых других.

Выборы в Верховный Совет 
СССР — всенародный праздник. 
Они еще раз продемонстрируют 
великое единение партии и народа, 
победу нерасторжимого блока ком
мунистов и беспартийных. Товари
щи избиратели! Ознаменуем это 
важное событие трудовыми победа
ми.

☆  iir

Вдохновляющий призыв 
Номмунистичесной партии
Миллионы жителей Москвы с ог

ромным вниманием знакомятся с тек
стом Обращения ЦК КПСС ко всем 
избирателям.

—  Во всех цехах нашего Перво
го подшипникового завода, —  гово
рит руководитель бригады коммуни
стического труда слесарь С. Минаев, 
—  идет широкое ознакомление с Об
ращением ЦК партии ко всем изби
рателям. Как много сделано за ми
нувшие четыре года! Мы видим это 
на примере нашего Первого ГПЗ. Бы
стро идет вперед отечественная про
мышленность по -пути технического 
прогресса. На заводе начал работать 
первый цех-автомат, создан второй 
цех... К  концу семилетки предприя
тие превратится в завод-автомат, за
вод-втуз. Радостным становится труд 
на нашем предприятии. Управляя 
умными машинами, мы, рабочие, 
стремимся изо дня в день увеличи
вать выпуск изделий, чтобы внести 
достойный вклад в создание матери
ально-технической базы коммунизма. 
Голосуя за это лучшее будущее че
ловечества, 18 марта я буду голосо
вать за достойных посланцев народа, 
активных поборников Мира, Труда, 
Свободы, Равенства, Братства и 
Счастья всех народов.

Обращение ЦК КПСС к  избирате
лям —  в центре внимания рабочих 
и специалистов Дорогомиловского 
химического завода имени Фрунзе.

—  Обращение Центрального Коми
тета нашей партии, —  говорит рабо

чий И. Исаев, —- вселяет в нас ра
дость и гордость за свою Родину. Мы, 
рабочие, будем и в дальнейшем не
уклонно повышать производитель
ность труда во имя приближения 
коммунистического завтра. Я решил 
стать на ударную предвыборную 
вахту.

Знакомясь с Обращением ЦК КПСС 
ко всем избирателям, москвичи еди
нодушно одобряют и приветствуют 
этот исторический документ. В ве
ликом походе за досрочное выполне
ние семилетки слова Обращения 
вдохновляют их на новые трудовые 
свершения во имя коммунизма. Стар
ший мастер сборочного цеха станко
строительного завода «Красный про
летарий» И. Алексенцев в связи • с 
этим говорит:

—  Коммунистическая партия в 
своей Программе торжественно про
возгласила —  нынешнее поколение 
советских людей будет жить при 
коммунизме. Никита Сергеевич Хру
щев на XX II съезде партии очень 
правильно сказал, что ко.чмупизм 
можно построить трудом, трудом и 
только трудом миллионов. Эти слова 
нашли широкий отклик в сердцах мо
сквичей.

18 марта я отдам свой голос кан
дидатам нерушимого блока коммуни
стов и беспартийных, за нашу пар

тию, под испытанным руководством 
которой мы идем по пути, намечен
ному X X II съездом КПСС, вперед, к 
победе коммунизма. ' ,

ГОРДИМСЯ СВОЕЙ 
ОТЧИЗНОЙ

Коллектив Томского завода рези
новой обуви с большим воодушевле
нием встретил Обращение Централь
ного Комитета КПСС ко всем избира
телям.
’ Бригада цеха резиновой обуви, ко
торой руководит П. Ф. Фролова, 11 
месяцев держит первенство в социа
листическом соревновании цеха.

-—  Государство —  это мы, —  го
ворится в Обращении Ц К КПСС к  из
бирателям. И действительно это 
так, —  говорит Прасковья ФедЬров- 
на. —  Мы выдвинули кандидатом в 
депутаты инженера нашего завода 
Н. И. Честикову. Мы гордимся тем, 
что в нашем коллективе есть 
люди, достойные высокого звания 
народного избранника.
, В честь выборов бригада взяла 
обязательство —  дать 95,3 процента 
продукции первого сорта. Обязатель
ство выполняем, сейчас наша бригада 
работает в полную силу. Выборы в 
Верховный Совет, СССР встретим 
только хорошими показателями в 
труде.

Работница Мария Егоровна Пахо
мова говорит:

^  Я работаю на, участке намазки, 
в бригаде коммунистического труда

П. А. Шелковской. Я от имени 
всей бригады говорю, что мы 
все, как  один, отдадим свои голо
са за кандидатов блока кОммунисГОВ 
и беспартийных. Мы хорошо поншма- 
ем, что, голосуя за представителей 
народа, мы голосуем за радостную и 
счаст.ливую жизнь, за мир на всей 
земле. Мой подарок ко дню выборов 
—  выполнение сменного задания на 
140 процентов.

Нэлля Горбунов.а, контролер ОТК, 
работающая в бригаде коммунистиче
ского груда тов. Поликш, заявила:

—  Вчера я'ознакомилась с Обра
щением ЦК КПСС ко всем избирате
лям. Захотелось поделиться мыслями 
с подругами. В обеденный перерыв 
мы обсудили это Обращение. Партия 
твердо и последовательно ведет стра
ну ленинским курсом. Горячусь, что 
живу в такой стране, которая первой 
прокладывает путь к  коммунизму. Я 
заверяю ЦК КПСС, что с радостью от
дам свой голос за кандидатов блока 
коммунистов и беспартийных, за пре
творение в жизнь великой программы 
строительства коммунизма.

Л. ТНАЧЕНКО.

Подшипниковцы
одобряют

с  большим воодушевлением во- 
СПРИНЯ.ЧИ труженики подшипникового 
завода Обращение ЦК КПСС ко всем 
избирателям страны.

—  В этом документе, —? сказал 
слесарь автоматно-токарного цеха 
тов. Аршинов, —  говорится, что вы
сокими темпами развивается решаю
щая область ЭК0Н0Ф1ИКИ — промьпп- 
ленность. Это видно и на примере на
шего родного завода. У нас с каждым 
днем внедряется все больше новой 
техники. Мы будем и в дальнейшем 
крепить мощь страны. Я могу с уве
ренностью сказать, что труженики 
нашего завода с большой активностью 
проголосуют за кандидатов блока ком
мунистов и беспартийных.

Достойную встречу готовят под
шипниковцы дню выборов в Верхов
ный Совет СССР. Коллектив смены 
шлифовального цеха, которым руко-' 
нодит мастер тов. Вьюгов, решил до- 
срочцо выполнить квартальное зада
ние.

Трудит ься  
еще лучш е

Во всех сменах Томского маномет
рового завода обсуждают Обращение 
ЦК КПСС к  избирателям. Слово пар
тии находит единодушную поддержку 
у -рабочих.

Бригадир Зинаида Дмитриевна 
Дворниченко говорит:

•—  Партия еще раз повторяет: наш 
век —  век коммунизма. Мы сделаем 
все для осуществления грандиозных 
планов, намеченных в Программе 
КПСС.

Члены бригады 3. Д. Дворниченко 
решили выполнить квартальное зада
ние ко дню выборов в Верховный Сор
вет СССР —  18 марта.

_______ С. ЛАНЦМАН.

Л а я  б л а г а  
ч е л о в е к а

Коммунистическая партия доложи
ла советскому народу свои планы на 
будущее. Они проникнуты заботой о 
благе всех советских людей. Мы по
стараемся работать как можно лучше, 
чтобы успешно выполнить планы 
партии.

В эти дни, готовясь к  выборам в 
Верховный С!овет СССР, животново
ды сахалинской бригады трудятся с 
большим подъемом.

В прошлом году в это время наша 
ферма ежедневно давала по 380 —  
400 килограммов молока. А сейчас 
мы получаем его по 700 килограммов 
в день. Доярки дали слово ежеднев
ный надой молока от каждой коровы 
довести до 7— 8 килограммов, в фев
рале надоить в среднем по ферме по 
200 килограммов молока от каждой 
коровы.

А. ГРУЩИНСКИЙ, 
бригадир сахалинской бригады 
колхоза имени Ленина Пышки- 
но-Троицкого района.

Обмен посланиями 
С. Хрущевым, 
Кеннеди

Г. Макмилланом
МОСКВА, .12 февраля. (ТАСС). 

Председатель Совета Министров 
СССР Ц. С. Хрущев направил посла
ние президенту США Дж. Кеннеди и 
премьер-министру Ве.чикобритании 
Г. Макмиллану в связи с предстоя
щей работой комитета 18-ти госу
дарств по разоружению в Женеве.

Нет нужды доказывать, говорится 
в послании, что от того, как пойдет 
работа в этом комитете, во многом 
зависит, -как будет складываться 
международная обстановка в дальней
шем. Сумеет ли он подняться на та
кую высоту, с которой далекое и 
трудное предстанет близким и реаль
ным, справится ли он с возложенной 
на него большой задачей —  вырабо
тать соглашение о -всеобщем и пол
ном разоружении? Или с первых же 
шагов новый орган по разоружению 
начнет спотыкаться на тех же труд
ностях, на которых терпели фиаско 
его предшественники?

Вот вопросы, подчеркивает 
Н. С. Хрущев, на которые сейчас 
ищет ответа каждый, кому не без
различно будущее человечества. И 
эти вопросы волнуют народы тем 
глубже и сильнее, что гонка воору
жений все разрастается, пожирая 
труд и достояние сотен миллионов 
людей, а опасность,новой войны воз
растает, обретая, плоть в громаде во
оружений.

Н. С. Хрущев пишет, что для пе
реговоров по разоружению продела
на определенная подготовительная 
работа. Впервые за всю их историю 
имеется довольно четкий наказ 
одобренные Генеральной Ассамблеей 
ООН основные принципы всеобщего 
и полного разоружения; в состав ор
гана по разоружению вошли предста
вители всех трех основных групп го
сударств, существующих в мире: со
циалистических, принадлежащих к  
военным блокам западных держав и 
нейтралистских.

Называл эти моменты положитель
ными, Н. С. Хрущев отмечает, что 
еще предстоит предпринять поистине 
богатырские усилия, чтобы перего
воры принесли олсидаемые плоды. 
Для этого достаточно . сравнить со
ветскую программу всеобщего и пол
ного разоружения с другими выдви
гавшимися на XVI сессий Генераль
ной Ассамблеи ООН предложениями, 
которые противопоставляются совет
ской программе.

Н. С. Хрущев за,являет, что Совет
ское правительство считает нужным 
заранее позаботиться о том, чтобы 
работа комитета 18-ти не попала в 
заезженную колею и не была низве
дена в конечном счете до словопре
ний между чиновниками. По нашему 
мнению, пишет Председатель Совета 
Министров СССР, сейчас важнее все
го, чтобы комитет взял мощный' и 
правильный старт в своей работе. Он 
высказывает мнение, что положить 
такое начало надо тем, кто облечен 
наибольшим доверием народов и об
ладает всей широтой полно-мочий.

Руководствуясь этими соображе- 
нияад, пишет Н. С. Хрущев, Совет
ское правительство выдвигает пред
ложение, чтобы начало работы коми
тета 18-ти было положено главами 
правительств (государств) стран, 
представленных в нем. Быть может, 
продолжает глава Советского прави
тельства, эта -идея покажется и не 
совсем обычной, но она вполне оп
равдана величием цели и условиями, 
в которых начинает свою деятель
ность комитет по разоружению.

Н. С. Хрущев напоминает, что в 
наши дни прочно вошли в практику 
мелсдународных отношений непосред
ственные контакты между руководи-

МОСКВА. Состоялось заседа
ние окружной по выборам в 
Совет Союза избирательной ко
миссии Калининского избирательного 
округа столицы, по которому дал со
гласие баллотироваться Первый се
кретарь ЦК КПСС, Председатель Со
вета Министров СССР Н. С. Хрущев,

Заседание открыл председатель ко- 
1МИССИИ —  директор завода «Серп и 
молот» В. А. Ермолаев. Он сообщил, 
что все избиратели округа с большим 
удовлетворением встретили открытое 
письмо членов ЦК КПСС к  окружным 
избирательным комиссиям и с ра
достью узнали, что Никита Сергеевич 
дал согласие баллотироваться по Ка- 
ленинскому избирательному округу. 
На заседании выступили: машинист 
тепловоза Москва-Сортировочная 
В. Я. Иванов, начальник цеха при
боростроительного завода «Манометр» 
В. К. Цветинский, электромонтажни
ца прожекторного завода Р. А. Бус
лаева и  другие. Все они по поруче
нию коллективов предприятий и уч
реждений, пославших их на заседа
ние комиссии, предложили зареги
стрировать кандидатом в депутаты 
по Калининскому избирательному ок
ругу города Москвы Н. С. Хрущева. 
Профессор Московского энергетиче
ского института лауреат Ленинской 
премии М. П. Вукалович охарактери
зовал Никиту Сергеевича Хрущева 
как выдающегося- деятеля Коммуни
стической партии и Советского госу
дарства, неутомимого борца за сча
стье людей, за укрепление мира во 
всем мире.р,

Присутствовавшие на заседании в 
своих выступлениях подчеркивали, 
чго воодушевляющие слова Обраще
ния ЦК КПСС ко всем избирателям

Регистрация кандидатов в депутаты 
Верховного Совета СССР

сграны дошли до сердца каждого со
ветского человека, вдохновляют тру
дящихся на новые свершения во имя 
торжества коммунизма.

Принимается постановление —  за
регистрировать кандидатом в депута
ты Совета Союза Верховного Совета 
СССР по Калининскому избирательно
му округу города Москвы Первого 
секретаря Центрального Комитета 
КПСС, Председателя Совета Минист
ров СССР Никиту Сергеевича Хруще
ва,, выдвинутого коллективами рабо
чих, инженеров, техников и служа
щих завода «Серп и молот», депо 
коммунистического труда' Москва- 
Сортировочная, завода «Манометр» и 
других предприятий, учреждений и 
учебных заведений округа.

Окружная по выборам в Совет Со
юза избирательная комиссия Бауман
ского избирательного округа города 
Москвы приняла постановление за
регистрировать кандидатом в депута
ты Верховного Совета СССР по Бау
манскому избирательному округу 
члена Президиума ЦК КПСС, Предсе
дателя Президиума Верховного Сове
та СССР Леонида Ильича Брежнева, 
выдвинутого на о,бщих собраниях кол- 
шективов Московского почтамта, ин
женерно-физического института.

Состоялось заседание окружной по 
выборам в Совет Национальностей из
бирательной комиссии Московского 
городского избирательного округа. 
Кандидатом в депутаты Верховного

Совета СССР здесь зарегистрирован 
член Президиума ЦК КПСС, председа
тель Комитета партийного контроля 
при ЦК КПСС Николай Михайлович 
Шверник, кандидатура которого была 
выдвинута коллективами заводов 
«Москабель» и станкостроительного 
имени Орджоникидзе и  поддержана 
коллективами предприятий, строек, 
учреждений, учебных заведений сто
лицы.

В Подольском избирательном ок
руге Подмосковья кандидатом в депу
таты Совета Союза Верховного Совета 
СССР окружная избирательная ко
миссия зарегистрировала педагога 
Кутузовской школы, заслуженную 
учительницу школы РСФСР Любовь 
Викторовну Васильеву.

Регистрация кандидатов в депута
ты Верховного Совета СССР нача
лась в Ленинграде.

На заседании окружной избира
тельной комиссии Кировского избира
тельного округа по выборам в Совет 
Союза принято постановление заре
гистрировать кандидатом в депутаты 
Верховного Совета СССР по КироЦ- 
скому йзби1)атейьному округу члена 
Президиума! ЦК КПСС, секретаря 
ЦК КПСС Фрола Романовича Козлова, 
выдвинутого коллективами заводов 
Кировского и судостроительного име
ни к .  А. Жданова.

На заседании окружной избира
тельной комиссии Брянского город

ского избирательного округа по вы
борам в Совет Союза Верховного Со
вета СССР зарегистрирован кандида
том в депутаты слесарь Брянского 
машиностроительного завода Николай 
Сергеевич Злобин.

Ткачиха Клинцовской тонкосукон
ной фабрики имени Коминтерна На
дежда Ивановна Новикова зарегист
рирована кандидатом в депутаты Со
вета Союза Верховного Совета СССР 
на заседании окружной избиратель
ной комиссии Клинцовского избира
тельного округа.

Состоялось заседание окружной 
комиссии Оренбургского городского 
избирательного округа с участием 
представителей предприятий, строек, 
воинов Советской Армии, партийных, 
профсоюзных, общественных органи
заций. Комиссия приняла решение 
зарегистрировать члена Президиума 
ЦК КПСС, первого заместителя пред
седателя Бюро ЦК КПСС по РСФСР 
Геннадия Ивановича Воронова, вы
двинутого на собраниях рабочих, ин
женерно-технических работников и 
служащих Оренбургского паровозоре- 
jdOHTHoro завода, ’ преподавателей и 
студентов Оренбургского сельскохо
зяйственного института кандидатом в 
депутаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по Оренбургскому город
скому избирательному округу.

В Саратове на заседании окружной 
избирательной комиссии Ленинского

избирательного округа по выбо
рам в Совет Союза Верховного 
Совета СССР решено зареги

стрировать кандидатом в депутаты 
Совета Союза Верховного Совета 
СССР по Ленинскому округу чле
на Президиума ЦК КПСС, секре
таря ЦК КПСС Михаила Андреевича 
Суслова, выдвинутого коллективами 
заводов технического стекла и стан
костроительного, а также коллекти
вами государственного университета 
и управления Приволжской железной 
дороги.
■ Состоялось заседание окружной 

комиссии Краснодарского городского
избирательного округа по выборам в 
Совет Союза Верховного Совета СССР. 
В присутствии представителей кол
лективов предприятий, учреждений, 
учебных заведений комиссия зареги
стрировала кандидатом в депутаты по 
этому округу члена Президиума ЦК 
КПСС, Председате.чя Совета .Мини
стров РСФСР Дмитрия Степановича 
Полянского, выдвинутого коллектива
ми Краснодарского завода электроиз
мерительных приборов и нефтепере
рабатывающего завода.

Состоялось заседание окружной 
избирательной комиссии Алма-Атин
ского —  Ленинского избирательного 
округа по выборам в Совет Союза Вер
ховного Совета СССР. Комиссия по
становила зарегистрировать кандида
том в депутаты по Алма-Атинскому—  
Ленинскому избирательному юкругу 
секретаря ЦК КПСС Леонида Федоро
вича Ильичева, выдвинутого коллек
тивом Алма-Атинского завода тяже
лого машиностроения,

' (ТАСС).

телями государств, в том числе лич-* 
ное участие в работе наиболее пред
ставительных международник орга
нов. Это вдвойне правильно в отно
шении -разоружения, которое затра
гивает наиболее чувствительные ин
тересы государств, интересы их без
опасности и требует для своего ре
шения осо'бой осмотрительности, гиб
кости и  смелых поисков.

Н. С. Хрущев ■ пишет, что он пол
ностью разделяет высказанную пре
зидентом США Дж. Кеннеди и премь
ер-министром Великобритании
Г. Макмилланом мысль о личной от
ветственности глав правительств за 
руководство переговорами по разору
жению и о том, чтобы положение дел 
в комитете 18-ти было " предметом 
более широкого обмена между ними. 
Однако, почему мы должны делать 
только полшага и ограничиться тем, 
чтобы бьггь представленными в на
чале работы комитета по разоруже
нию министрами иностранных дел? 
— продолжает Н. С. Хрущев. —  Если 
быть последовательным, то, отправ
ляясь от высказанных вами сообра
жений, невольно придешь к  тому же 
самому предложению, которое выдви
гает Советское правительство, а 
именно: начать работу комитета на 
самом высоком уровне.

Работу комитета на -высшем уровне 
можно начать даже при условии, ес
ли не все главы правительств (госу
дарств), входящих в него, пожелают 
или смогут принять участие.

Могут, конечно, найтись люди, пи
шет Н. С. Хрущев, которые поймут 
наше предложение так, что, мол, Со
ветский Союз вновь -ставит в порядок 
дня совещание в верхах, и начнут 
рассуждать о том, существуют или не 
существуют сейчас условия для это
го совещания. Хочу заранее пояс
нить, что в данном случае , речь идет 
не о совещании в верхах, как его 
принято понимать, а об участия глав 
правительств в работе созданного 
ООН комитета 18-ти, и не о рассмот
рении широкого • круга международ
ных вопросов, а о переговорах по од
ному конкретному вопросу —  разору
жению. Утверждать же, что не со
зрели условия для рассмотрения про
блемы разоружения, может лишь тот* 
кто совсем не заинтересован в ее ре
шении.

Не приходится, понятно, рассчиты
вать, что главам правительств удаст
ся сразу же провести в Женеве та
кую работу, что останется только 
подписать договор о полном и всеоб
щем разоружении. Но даже если в ре
зультате их усилий будет дано пра
вильное направление дальнейшим 
переговорам и намечено содержание 
такого договора, то это будет огром
ным сдвигом, чего давно 0Ж1Идают на
роды. Думается, продолжает Н. С. 
Хрущев, что стоит, очень стоит пред
принять такую попытку, которая, в 
случае ее удачи, на что искренне 
надеется правительство СССР, обе
щает произвести перелом в междуна
родных отношениях и приблизить че
ловечество к  осуществлению его ве
ковой мечты о мире. Напоминая, что 
нередко на уровне глав правительств 
ведутся переговоры о наращивании 
военных приготовлений, Н. С!. Хру
щев подчеркивает: «История не про
стила бы нам, если бы осталась упу
щенной возможность рассмотреть 
проблему разоружения в таком авто
ритетном форуме, как специально 
проведенная для этой цели встреча 
глав правительств 18-ти государств.

Соответствующие послания Н. С. 
Хрущева направлены и правитель
ствам всех других стран, представ
ленных в комитете 18-ти по разору
жению.

***
Црезидент США Дж. Кеннеди и 

премьер-министр Великобритании 
Г. Макмиллан в своем послании к  
Председателю Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущеву предлагают, 
чтобы в начале работы комитета 
18-ти по разоружению главы прави
тельств (государств) стран —  Сое
диненных Штатов, Англии и СССР 
были -бы представлены своими мини
страми иностранных дел «в качестве 
символа . важности». Президент США 
и премьер-министр Великобритании 
выралгают готовность рассмотреть 
возможность встречи министров ино
странных дел трех великих держав 
в Женеве перед открытием совеща
ния «для согласования наших пла
нов».

Всесоюзное совещание 
по вопросам научно- 

атеистической пропаганды
МОСКВА, 12 февраля. (ТАСС). Се

годня открылось Всесоюзное совеща
ние, созванное правлением Всесоюз
ного общества по распространению 
политических и научных знаний, ин
ститутами философии, истории и эт
нографии Академии наук СССР. Зада
ча совещания —  обсудить актуаль
ные' вопросы научно-атеистической 
пропаганды в, свете решений XXII 
съезда КПСС. На совещании присут
ствуют пропагандисты атеизма, ра
ботающие Б республиканских, област
ных и районных организациях (Об
щества, представители различных об
щественных организаций, учрежде
ний, научные работники.
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БЛОК КОММУНИСТОВ и БЕСПАРТИЙНЫХ НЕРУШИМ
С предвыборного совещания Томского городского

избирательного округа М 345
1 2  февраля зал областного драма

тического театра заполнили предста
вители коллективов промышленных 
предприятий, строек, учебных заведе
ний, государственных учреждений, 
воинов Советской Армии, обще
ственных организаций Томского 
городского избирательного округа 
3^ 345 по выборам в Совет 43оюза 
Верховного Совета СССР.

Окружное предвыборное совещание 
открывает председатель исполкома 
Томского горсовета тов. Грановесов.

Дружными, долго не смолкающими 
аплодисментами встречают участники 
.совещания предложение об избрании 
почетного президиума совещания в 
составе Президиума ЦК КПСС во гла
ве с Нюситой Сергеевичем Хрущевым.

Сло'во предоставляется секретарю 
Томского горкома КПСС тов. Садако- 
ву.

— Решения X X II съезда КПСС, но
вая Программа партии,— говорит он,

вызвали небывалый подъем поли
тической и трудовой активности гру
дящихся. Оратор говорит о'б успехах 
нашей страны в хозяйственном 
и  культурном строительстве, о 
быстром подъеме благосостояния 
советских людей, о расцвете совет
ской демократии, о том, что миролю
бивая советская политика находит 
все большую поддержку среди наро
дов мира. Все это ярко и убедительно 
показано в Обращении Центрального 
Комитета нашей партии к  избирате
лям. Трудящиеся г. Томска воспри
няли его с огромным воодушевлением

На предприятиях, в учреждениях, 
учебных заведениях Томска про
шли собрания по выдвижению канди 
датов в депутаты Верховного Совета 
СССР. Своими первыми кандидатами 
они назвали Никиту Сергеевича Хру
щева, Леонида Ильича Брежнева, 
Геннадия Ивановича Воронова, Фро
ла Романовича Козлова, Алексея Ни 
колаевича Косыгина, Отто Вильгель
мовича Куусинена, Анастаса Ивано
вича Микояна, Дмитрия Степанови
ча Полянского, Михаила Андреевича 
Суслова и Николая Михайловича 
Шверника.

Среди выдвинутых кандидатов в 
депутаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР— беспартийный инженер 
Нина Ивановна Честикова. Кандида
том в депутаты Совета Национально
стей Верховного Совета СССР по Ом
скому избирательному округу 17 
выдвинут заместитель Председателя 
Совета Министров СССР, председа
тель ' Государственного комитета по' 
координации научно-исследователь
ских работ Константин Николаевич 
Руднев. ,

Предлагая поддержать выдвину
тых кандидатов, оратор сказал:

—  Коммунистическая партия при
зывает всех избирателей/ в день 
18  марта единодушно отдаФь свои го
лоса за кандидатов в депутаты Вер
ховного Совета СССР —  общих как 
для коммунистов, так и для беспар
тийных.

Отдавая свои голоса за кандидатов 
блока коммунистов и беспартийных, 
мы будем голосовать за претворе
ние в жизнь исторических решений 
Х И 1 съезда КПСС, укрепление могу
щества нашей Родины, за дальнейший 
подъем народного благосостояния, за 
упрочение мира во всем мире.

От коллектива рабочих, инженер
но-технических работников и служа
щих завода резиновой обуви высту
пила бригадир цеха формовой и 
неформовой техники тов. Костина.

сверх квартального плана на 30 ты
сяч рублей. ,

На собрании коллектива завода мы 
назвали своими кандй датами в депу
таты Верховного CoBeJ^a СССР Никиту 
Сергеевича Хрущева, Леонида Ильича 
Брежнева, Нину Ивановну Честикову 
и Константина Николаевича Руднева. 
Это —  представитеии нерушимого 
блока коммунистов ш беспартийных, 
пользующегося поддержкой всех из
бирателей.

Тов. Абросимов призывает в день 
выборов голосовать аа кандидатов 
блока коммунистов и бе^спартийньк.

Слово предоставляется военнослу
жащему тов. Толкачеву,

—  Воины Советской! Армии идут 
в ногу со всем советсшм народом. 
Они совершенствуют 1Свою боего
товность, воинское мастерство, зорко 
стоят на страже мирного «труда со.вет- 
ского народа.

Выступающий говорит, что военно
служащие Томского гарнизона под
держивают выдвижение Нины Ива
новны Честиковой • кандидатом в де
путаты Верховного Совета СССР и го
товы в день выборов отдать за нее 
свои голоса.

Машинист локомотивнопо' депо 
станции Томск-П тов. Безютечество 
говорит о том, что, готовя к  выборам 
трудовой подарок, коллектив депо ре
шил перевезти сверх плана десятси 
тысяч тонн грузов.

—  Комсомольцы и молодежь гор. 
Томска встречают день выборов в 
Верховный Совет СССР, как день тор
жества советской-демократии, —  го
ворит секретарь горкома ВЛКСМ тов. 
Елионсккй. —  Для молодежи нет 
большей чести, чем бороться за вы
полнение задач, поставленных перед 
советским народом X XII съездом 
КПСС. На предприятиях Томска среди 
молодежи развернулось соревнование 
за достойный вклад в дело строи
тельства' коммунистического общест
ва.

Нина Ивановна Честикова ^  
верная дочь нашей Родины, заботли
вая воспитательница молодежи, и  от 
имени' комсомольцев я заверяю, что 
молодежь Томска в день выборов с 
радостью отдаст за нее голоса.

Окружное предвыборное совещание 
приняло постановление, обраще
ние к  избирателям.

На совещании были избраны дове
ренные лица.

i i p s

Л

N

/
i p i

. % ш м

L -- ^

м . «

12 февраля в Москве под предсе
дательством Н. Н. Органона состоя
лось заседание Президиума Верхов
ного Совета РСФСР. Его участники 
заслушали сообщения заместителя 
председателя исполкома Кемеровско
го областного Со!вета депутатов тру
дящихся В. К. Тарасова и председа
теля исполкома Томского областного 
Совета И. Ф.. Васильева о ходе ис
полнения в этих областях Указа Пре
зидиума Верховного Совета респуб
лики от 4 мая 1961 года «Об усиле
нии' борьбы с лицами, уклоняющими
ся от общественно полезного труда и 
ведущими антиобщественный парази
тический образ жизни».

На заседаний было отмечено, что 
советскими и административньми^ ор
ганами Кемеровской и Томской обла
стей при участия общественности 
проведена значительная работа по 
разъяснению и исполнению этого 
важного Указа. Указ обсуждался на- 
заседаниях исполкомов и сессиях 
многих районных, городских и сель
ских Советов депутатов' трудящих
ся, на собраниях трудящихся по 
предприятиям, колхозам и учрежде
ниям. Меры борьбы с лицами, укло
няющимися 01 общественно полезно
го труда, нашли горячее одобрение 
всех трудящихся. Издание Указа и 
проведенная в связи с этим разъяс
нительная работа сыгра.ти пололси- 
тельную роль в предупреждения и 
пресечении антиобщественного пове
дения отдельных лиц. Как в Кеме
ровской, так и Томской областях 
большинство граждан, не занимав
шихся о-бщественно полезным трудом, 
после предупреждения приступило к 
работе. Те же лица, которые упорно 
не хотели честно трудиться и  после 
предупреждения, были выселены по 
постановлениям судов в специально 
отведенные местности.

Вместе с тем участники заседания 
отметили и недостатки в работе по
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На снимке: на окружном предвыборном совещании. Фото, Ф , Хитриневича.

'TR ■’МгТТ̂ :' Э7.1' О Б Р А Щ Е Н И Е
окружного предвыборного совещания ко всем избирателям 

Томского городского избирательного округа № 345 
по выборам в Совет Союза Верховного Совета СССР

Окружная избирательная комиссия 
Томского сельского избирательного 
округа № 346 по выборам в Совет 
Союза Верховного Совета СССР 
заслушала на своем заседании сооб
щения Асиновского, Кожевниковского 
и Зырянского райиспожомов о ходе 
подготовки к  выборам в Верховный 
Совет СССР. На заседании отмеча
лось, что подготовка к  выборам 
проходит в соответствии с Положе
нием о выборах в Верховный Совет 
СССР. Вместе с тем были отмечены 
и недостатки. При составлении спи
сков на многих избирательных уча-

Своими первыми кандидатами 
депутаты мы назвали Никиту Сер
геевича Хрущева и  Леонида Ильича 
Брежнева. Мы также выдвинули кан
дидатом в депутаты инженера нашего 
завода Нину Ивановну Честикову. 20 
лет я работаю вместе с Ниной Ива
новной и скажу —  это будет достой
ный кандидат. Нина Ивановна Чести
кова —'  инженер-новатор, способный 
руководитель, человек большой ду
шевной чуткости, проявляющий по
стоянную заботу о людях.

На трибуне —  профессор тов. Лап
тев.

—  Коллектив Томского универси
тета, —  говорит он, —‘ выдвинул 
своими первыми кандидатами в депу
таты Верховного Совета СТОР Никиту 
Сергеевича Хрущева, Михаила Андре 
евича Суслова, Дмитрия Степановича 
Полянского. Вместе с ними наш кол
лектив назвал своим кандидатом 

также воспитанницу университета, 
инженера-химика с завода резиновой 
обуви Нину Ивановну Честикову. Мы 
надеемся, что окружное предвыборное 
совещание поддержит наши предло
жения.

Директор научно-исследовательско
го института при политехническом 
институте тов. Чучапин говорит о 
том, что коллектив политехнического 
института выдвинул своими кандида
тами по Омскому избирательному ок
ругу № 17 по выборам в Совет На
циональностей Верховного Совета 
СССР Никиту Сергеевича Хрущева, 
Фрола Романовича Козлова и Кон
стантина Николаевшга Руднева. Он 
знакомит собравшихся с биографией 
Константина Николаевича Руднева, 
характеризует его как  крупного госу
дарственного деятеля.

Выступает инженер завода «Сиб- 
злектромотор» то в .-Абросимов.

—  Обращение ЦК КПСС к  изби
рателям вызвало новую волну боль
шого трудового подъема. Коллектив 
нашего завода взял обязательство в 
честь выборов выпустить продукции

Дорогие товарищи! 18 марта 1962 
года —  день выборов в Верховный 
Совет СССР. Этот всенародный празд
ник советские люди встречают в об
становке великого трудового и  поли
тического подъема, вызванного исто
рическими решениями' X X II съезда 
КПСС. Принятая X X II съездом партии 
новая Программа КПСС, как могучий 
маяк, освещает путь советскому на
роду к  коммунизму.

Решения X X II съезда, новая Про
грамма КПСС вызвали в советском 
народе небывалый трудовой подъем.

В Обращении ЦК КПСС ко всем из
бирателям —  рабочим и работни
цам, колхозникам и колхозницам, 
советской интеллигенции, воинам 
Советской Армии и Военно-Морского 
Флота —  подведены итоги славных 
побед и определены очередные зада
чи советского народа в борьбе за 
победу коммунизма.

Каждая строка Обращения —  это 
гимн человеку труда, выражает глу
бокую веру в творческие силы совет
ского народа, неустанную заботу пар
тии о благе человека.

Среднегодовой прирост промыш
ленной продукции в нашей стране 
за первые три года семилетки соста
вил 10  процентов вместо запланиро
ванных 8,3 процента. Валовая про
дукция увеличилась на 33 процента 
вместо 27 процентов, предусмотрен
ных планом на эти годы.

Обеспечивая успешное развитие 
промышленности. Коммунистическая 
партия с неиссякаемой энергией и 
настойчивостью борется за подъем 
сельского хозяйства. Решена круп
нейшая задача освоения почти 42 
миллионов гектаров целинных 3Cj 
мель. Расширение посевных площадей 
и увеличение валового сбора зерна до 
8— 8,5 миллиарда пудов в год по
зволили государству закупить в 1961 
году 3 миллиарда 200 миллионов 
пудов хлеба; В истекшем году прода- 

населению значительно больше, 
животно-

но
чем в 1957 г., продуктов 
водсгва.

Нынешняя избирательная кампа
ния совпадает е подготовкой к  оче 
редному Пленуму Центрального Ко
митета КПСС, который обсудит и 
определит задачи партии по улучше
нию руководства сельским хозяйст
вом. Весь советский народ полон же-

витии всех отраслей сельского, хо
зяйства новых успехов.

Из года в год повышаются матери
альное благосостояние и культура 
трудящихся.

Успешно развиваются в нашей 
стране наука и  техника. Венцом их 
развития являются полеты в космос 
Юрия Гагарина и Германа Титова.

Неизмеримо возрос и  окреп между
народный авторитет и влияние Со
ветского Союза, последовательно ве
дущего миролюбивую внешнюю поли
тику —  политику мирного сосущест
вования, борющегося за предотвраще
ние войны.

Истекший с. последних выборов в 
Верховный Совет СССР период озна
меновался дальнейшим развитием 
социалистичеркой демократии, что 
нашло свое яркое выражение в росте 
творческой активности масс, в широ
ком привлечении их к  государствен
ному управлению, в передаче ряда 
функций государства общественным 
организациям. Повысилась роль Сове
тов в коммунистическом строитель
стве.

Трудящиеся города Томска вместе 
со всем советским народом настойчи
во борются за претворение в жизнь 
исторических решений X X II съезда 
КПСС, за досрочное вьшолнение зада
ний семилетки.

План 1961 года по выпуску ва
ловой продукции выполнен на 1 0 1  
процент. Выпущено промышленной 
продукции сверх плана на 3 миллио
на 600 тысяч рублей.

С первых дней 1962-года коллек
тивы предприятий и строек включи
лись в социалистическое соревнова
ние за досрочное вьшолнение плана 
четвертого года семилетки, за изыс
кание все новых и новых внутренних 
резервов повышения производитель

ности труда.
Подготовка к  выборам в высший 

орган государственной власти вызва
ла новый подъем политической и тру
довой активности трудящихся Том
ска. Каждый трудящийся считает 
своим долгом прийти к  18 марта е но- 
вьши трудовьши успехами.

Трудящиеся нашего города на 
предвыборных собраниях своим пер- 
вьш кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета СССР назвали неутоми
мого-борца за счастье трудящих
ся, за мир во всем мире Первого

Совета Министров СССР Никиту Сер
геевича Хрущева, единодушно вы
двинули кандидатами в высший орган 
государственной власти Леонида 
Ильича Брежнева, Геннадия Ивано
вича Воронова,. Фрола Романовича 
Козлова, Алексея Николаевича Ко
сыгина, Отто Вильгельмовича Кууси
нена, Анастаса Ивановича Микояна, 
Дмитрия Степановича Полянского, 
Михаила Андреевича Суслова и Ни
колая Михайловича Шверника.

Избиратели нашего Томского го
родского избирательного округа 
№ 345 единодушно поддержали ре
шения коллективов завода резиновой 
обуви, государственного университе
та, заводов «Томкабель» и «Техно- 
хим» о выдвижении кандидатом в де
путаты Совета Союза Верховного Со
вета СССР верной дочери народа, 
начальника цеха формовой и нефор
мовой техники завода резиновой обу
ви Нины Ивановны Пестиковой и ре
шение ко.члектива политехнического 
института о выдвижении кандидатом 
в депутаты Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР по Омскому 
избирательному округу К :  17 Героя 
Социалистического Труда, заместите
ля Председателя Совета Министров 
СССР и председателя Государствен
ного комитета по координаций науч
но-исследовательских работ Констан
тина Николаевича Руднева.

Товарищи избиратели! Мы, пред
ставители коллективов предприятий, 
учрелсдений, учебных заведений, пар
тийных и комсомольских организа
ций, обществ трудящихся и воинов 
Томского гарнизона, собравшись на 
окружное предвыборное совещание, 
горячо поддерживаем решения 
предвыборных собраний трудящихся 
нашего города, назвавших первыми 
кандидатами в депутаты выдающихся 
деятелей родной Коммунистической 
партии и Советского государства —  
товарища Никиту Сергеевича Хруще
ва, членов Президиума Ц К КПСС.

Мы также единодушно поддержи
ваем выдвинутых на этих собраниях 
кандидатом в депутаты Совета Сою
за Верховного Совета СССР по Том
скому городскому избирательному ок
ругу № 345 товарища Честикову Ни
ну Ивановну и кандидатом в депу
таты Совета Национальностей Вер
ховного Совета СССР, по Омскому из-

Руднева Константина Николаевича.
Мы призываем всех избирателей в 

день выборов отдать свои голоса 
за кандидатов народного блока ком
мунистов и беспартийных!

Отдавая за них свои голоса, мы 
будем голосовать за новый расцвет 
нашей Родины, за мир, за комму
низм!

Товарищи избиратели! Встретим 
всенародный праздник —  день вы
боров в Верховный Совет СССР —  
новыми трудовьши успехами! Шире 
развернем социалистическое соревно
вание за досрочное выполнение госу
дарственного плана 1962  года —  
четвертого года семилетки!

Да здравствует герош!еский совет
ский народ —  строитель коммуниз
ма!

Да здравствует Коммунистическая 
партия Советского Союза —  вдохно
витель и организатор наших побед!

исполнению Указа от 4 мая. К  выяв-* 
лению лиц, ведущих паразитический 
образ жизни, еще недостаточно при
влекается общественность —  депута
ты, постоянные ко.миосии местных 
Советов, домовые, уличные комите
ты и другие организации трудящих
ся. Слабо выявляются лица, которые 
устраиваются на работу лишь для 
видимости, а фактически продолжа
ют жить на нетрудовые доходы. Орга
ны милиции часто формально подхо- 
,дят к  проверке материалов в отно
шении Людей, ведущих паразитиче
ский образ жизни. Материалы о ту 
неядцах, ка к  правило, рассматрива
ются народными судами и лишь в от- 
де.чьных с.тучаях передаются на рас
смотрение коллективов трудящихся. 
Народные суды редко рассматривают 
их с выездами на предприятия, в 
совхозы, колхозы. В результате во
круг тунеядцев не создается должно
го общественного мнения и атмосфе
ры всеобщего осуждения.

Президиум Верховного Совета 
РСФСР принял развернутое поста
новление, направленное на устране
ние недостатков в работе по испол
нению Указа от 4 мая, на усиление 
массово-разъяснительной работы сре
ди населения.

На этом же заседании рассмотрен 
вопрос о присвоении почетных зва
ний РСФСР группе врачей, работни
ков народного образования, профес
сионально-технического образования, 
строителей, деятелей искусств и спе
циалистов лесного хозяйства, а так- 
яее вопросы о награждении многодет
ных матерей орденами «Материнская 
слава» и медалями «Медаль материн
ства», о представлении многодетных 
матерей к  присвоению почетного зва
ния «Мать-героиня», о награждения 
медалями «За отличную службу по 
охране общественного порядка», «За 
отвагу на пожаре» и другие.

(ТАСС).

Окружная избирательная комиссия 
обсуждает ход подготовки к выборам

стках допущены' неточности, пропу
ски избирателей, по отдельньщ изби- 
рательньш участкам составление 'спи
сков затянулось. Некоторые участко
вые комиссии медленно развертыва
ют свою работу. Окружная комиссия 
обратила внимание на необходимость 
в срок и тщательно проверить все 
списки избирателей.

Комиссия заслушала также сооб
щение начальника областного управ
ления связи тов. Сарапулова об обес
печении связи окружной избиратель
ной комиссии с участковыми избира
тельными комиссиями.

-OF
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ОСНОВНАЯ ТЕМА
ЛОНДОН. 13 февраля. (ТАСС). 

Основная Тема сегодняшних ан
глийских газет — послание Предсе
дателя Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущева, в котором , содер
жится предложение, чтобы работа 
комитета 18-ти государств по раз
оружению началась с участием 
глав правительств (государств) 
стран, представленных в этом ко
митете. Сообщения о послании пуб
ликуются под крупными заголовка
ми на первых страницах.

Политические обозреватели от
мечают, что английское и амери
канское правительства оказались в 
весьма затруднительном положе
нии в результате позитивного пред-- 
ложения, выдвинутого Н, С. Хру
щевым в ответ на их послание по 
вопросу о разоружении.

Дипломатический обозреватель 
газеты «Дейли мейл» Уильям Фор
рест пишет, что предложение 
Н. С. Хрущева о встрече глав го
сударств поставило западные пра
вительства перед одной из самых 
сложных проблем.

Постановление
окружного предвыборного совещания Томского 

городского избирательного округа № 345 по _ 
выборам в Совет Союза Верховного Совета СССР

Окружное предвыборное совещание представителей коллективов 
промышленных предприятий, строек, учебных заведений, госу
дарственных учреждений, воинов Советской Армии и обществен
ных организаций Томского городского избирательного округа № 345 
по выборам в Совет Союза Верховного Совета СССР с большим удов
летворением отмечает, что многочисленные собрания коллективов 
1РУД.ЧЩИХСЯ назвали первыми кандидатами в депутаты Верховного 
Совета СССР по Томскому городскому избирательному округу № 345 
верных ленинцев товарищей Никиту Сергеевича Хрущева, Леонида 
Ильича, Брежнева, Геннадия Ивановича Воронова, Фрола Романовича 
Козлова, Алексея Николаевича Косыгина, Отто Вильгельмовича К у 
усинена, Анастаса Ивановича Микояна, Дмитрия Степановича Полян
ского, Михаила Андреевича Суслова и Николая Михайловича Швер
ника.

ттпртткыбооное совещание единодушно также поддерживает реше- 
коллективов Томского завода резиновой обуви, завода 

^ Т о м к а б С Г  3a S ^ ^  „государственного университета
«мРшГв В Куйбышева о выдвижении кандидатом в депутаты Совета 
S a  Верхового Совета СССР славной труженицы, началмика 
S  формовой и неформовой техники завода резиновой обуви Нины

O K p y a t L T S S p  совещание также поддерживает пре^оже- 
ние коллектива Томского политехнического института именц С. М. Ки 
рова о выдвижении кандидатом в депутаты в Совет Национальностей 
Верховного Совета СССР по Омскому избирательному округу № 17 
заместителя Председателя Совета Министров СССР, председателя Го
сударственного комитета по координации научно-исследовательских 
работ, Героя Социалистического Труда Константина Николаевича 
РуДНЕ^ВЭ

В связи с тем, что члены Президиума Ц К  КПСС дали согласие 
баллотироваться по другим избирательным округам, окружное пред
выборное совещание обращается с просьбой к  товарищу Честиковой 
Нине Ивановне дать свое согласие баллотироваться по Томскому го
родскому избирательному округу Щ  цу 9 Сою?а
gepxoBHoro Совета .СССР^ '

Политический обозреватель газе
ты «Дейли экспресс» пишет: «Для 
западных .держав создастся еще бо
лее затруднительное положение, 
если руководители нейтральных 
государств тоже появятся в Жене
ве. В глазах мирового обществен
ного мнения отсутствие Макмилла
на и пребидента Кеннеди — после 
чего, возможно, будут проведены 
американские ядерные эксперимен-' 
тальные взрывы на острове Рожде
ства — было бы дипломатической 
катастрофой».

По мнению газеты «Гардиан», 
президент Кеннеди и Макмиллан 
должны ответить на предложение 
Хрущева решительным «да».

Отмечая, что Н. С. Хрущев в 
ответ на предложение западных ру
ководителей о встрече министров 
иностранных дел заявил, что этот 
вопрос слишком серьезен, чтобы 
передавать его чиновникам, «Гар
диан» пишет, что «в известном 
смысле г-н Хрущев прав, ибо не 
существует более важного вопроса, 
чем прекращение гонки вооруже
ний».

Газета напоминает, что на выс
шем уровне не осуществлялось ни
каких контактов после встречи 
Н . . С. Хрущева и Дж. Кеннеди в 
Вене в июне прошлого года. «Что 
может быть потеряно в результате 
новой встречи?» — спрашивает 
газета.

«Дейли уоркер» пишет, что те
перь Макмиллан и Кеннеди долж
ны показать, насколько серьезны 
их намерения в области разоруже
ния и прекращения ядериых испы
таний.

Новая инициатива
БЕРЛИН. 13 февраля. (ТАСС). 

Берлинская демократическая пе
чать публикует сегодня на первых 
полосах .сообщение о послании 
Председателя Совета Министров 
СССР. Н. С. Хрущева президенту 
С Ш А  Дж. Кеннеди и премьер-ми
нистру Англии Г. Макмиллану в 
связи с предстоящим началом рабо
ты комитета 18-ти по разоружению 
в Женеве. Газеты особо подчерки
вают, что Советский Союз предла
гает начать работу комитета 18-ти 
на уровне глав правительств стран, 
представленных в комитете 18-ти 
по разоружению. «Трибюне» расце
нивает послание Н. ,С. Хрущева кай 
новую инициативу, направленную 
на достижение разрядки междуна
родной напряженности.

Газеты «Нейес Дейчланд» и 
«Трибюне» помещают полный 
текст посдани;} ff im i С9 е9 Т9 Кфго
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Я р к о е  в ы р а ж е н и е  ед и ж ен н н
п а р т и и  и  н а р о д а

с  окружного предвыборного совещания Колпашевского
избирательного округа Ng 347

/1 -к

В обстановке высокого политиче
ского подъела, большой активности, 
.единодушия прошло 1 2  февраля ок- 
рулсное, предвыборное совещание 
представителей трудящихся Колпа
шевского избирательного округа 
Л? 347.

Совещание открыл председатель 
Колпашевского горисполкома тов. 
Костарев.

Дружными, долго не смолкающими 
аплодисментами встретили присут- 
■ствующие предлолсение избрать в по
четный президиум Президиум ленин
ского Центрального Комитета Комму
нистической партии во главе с тов. 
Е . С. Хрущевым.

С чувством радости и гордости гО' 
ЕОрили выступающие на собрании об 
успехах нашего народа в строитель
стве- коммунистического общества в 
нашей стране.

С большим воодушевлением встре
тили они Обращение Центрального 
Комитета КПСС ко всем избирателям.

Сейчас, в дни подготовки к  
.выборам в Верховный Совет СССР,—  
сказал первый секретарь Колпашев- 
«жого горкома КПСС тов. Абушаев, —  
многие труженики нашего избира
тельного округа добиваются замеча- 
.тельных успехов.

Он называет имена передовиков: 
тракториста леспромхоза комбината 
«Томлес» тов. Фомина, крановщиков 
Усть-Паинского рейда тт. Майкова и 
Соколова, рыбака рыбокомбината тов. 
Волкова, мастеров завода ■ «Метал
лист» тт. Зориной и Симоновой, ле
бедчика сплавконторы тов. Стрель- 
дова, станочницы Детского лесозаво
да тов. Фещешсо, доярки Инкинской 
фермы тов. Лыковой, птичницы То- 
гурской фермы тов. ДУбс и других.

Многие коллективы промышленных 
предприятий г. Колпашево решили ко 
дню выборов вьшолнить квартальные 
планы. Среди них коллективы лес
промхоза облместпрома, завода «Ме
таллист», комбината бытового обслу
живания, а совхоз «Колпашевский» 
решил дать два квартальных плана 
до продаже государству мяса, яиц, 
досрочно завершить квартальный 
план по продаже молока.

Представители колхозов и  совхо- 
вов, промышленных предприятий, уч
реждений и учебных заведений .еди
нодушно заявили о своей полной 
поддержке кандидатов блока комму
нистов и беспартийных.

Своими кандидатами в депутаты 
Верховного Совета СССР трудящиеся 
назвали руководителей партии и пра
вительства: товарищей Н. С, Хруще
ва, Ф. Р. Козлова, О. В, Еуусинена,_ 
Г. И. Воронова, Д. С. Полянского.

Коллективы Колпашевского рыбо
комбината, -колхоза «Северное сия
ние» Бакчарского района, Каргасок- 
ского леспромхоз и  совхоза «Молча- 
новский» также выдвинули кандида
том в депутаты Совета Союза Верхов
ного Совета СССР первого секретаря 
Томского областного комитета КПСС 
товарища Марченко Ивана Тихонови
ча.

Участники совещания единодушно 
поддерживают выдвинутых кандида
тов, рассказывают о труде советских 
людей.

Представительница трудящихся 
Бакчарского района тов. Казанская 
горячо говорила о великих преобра
зованиях в нашей стране, всенарод
ной борьбе за. построение коммуниз
ма. В это общее дело вносят свой 
вклад и труженики Бакчарского рай
она. Идя навстречу выборам, они 
приняли новые повышенные обяза
тельства и выполняют их.

Бригадир бригады коммунистиче
ского труда Колпашевского рыбоком
бината тов. Ковпак передал собрав
шимся единодушное мнение коллек
тива о поддержке выдвинутых" по 
1 о.чпашевскому 'избирательному окру
гу  кандидатов в депутаты.

Рабочий Каргасокского леспромхо
за тов. Волков рассказал о том, как 
изменился труд лесозаготовителей за 
годы Советской власти.

В 1961 году коллектив леспромхо
за вывез древесины на 25 тысяч к у 
бометров больше, чем предусмотрено 
планом, а комплексная выработка на 
списочного рабочего достигла 624 
кубометров, что на 94 кубометра 
больше плана.

Наше обязательство дать в 
1962  году сверх плана 10 тысяч к у 
бометров леса и обеспечить выра
ботку на списочного рабочего не ме- 
н[ее 650 кубометров —  вьшолним.

От имени избирателей Молчанов- 
ского района выступил бригадир ком
плексной бригады совхоза «Молча- 
иовскич» тов, Орлов.

—  Совхоз «Молчановский»,— ска: 
зал он, ^  к  18  марта выполнит 
план первого квартала по продаже 
государству молока и мяса, вьшолнит 
полугодовой плац по ̂ продаже яиц, 
завершит ремо-нт всей сельскохозяй
ственной техники.

Представитель Парабельского рай
она тов. Ннауб заявил:

S—« Избиратели Парабельского 
района единогласно поддержирают 
предложения о выдвижении кандида
том в депутаты Совета Союза Берхов- 
ного Совета СССР по Колпашевско1гу 
избирательному округу № 347 това
рища Марченко Ивана Тихоновича, а 
также предложение Томского поли
технического института, назвавшего 
кандидатом в депутаты в Совет На
циональностей по. Омскому, избира-!

тельному округу Г̂« 17 товарища 
Руднева Константина Николаевича. 
Избиратели в день выборов отдадут 
свои голоса за наших достойных кан
дидатов.

Взволнованно прозвучало выступ
ление посланца трудящихся Верхне 
Кетского района тов. Тугундиной.

■—  Я являюсь представителем на
родов Севера, —< сказала тов. Ту- 
гундина, —  тех, которых царское 
Самодержавие нещадно грабило и у г
нетало. Прикетье тогда считалось ди
ким краем. За годы Советской власти 
жизнь здесь неузнаваемо изменилась

Из года в год в нашем районе стро
ятся новые предприятия лесной про
мышленности, школы, больницы 
культурные учреждения. Предстоя
щие выборы знаменуют собой даль 
не'ишее укрепление нашего государ
ства. Выдвижение кандидатов в дену 
таты превратилось в яркую демон 
страцию силы нерушимого блока 
Коммунистической партии и народа.

Посылая нас на окружное совеща
ние, трудящиеся района просили за 
верить, что взятые на 1962 год обя
зательства будут выполнены.

От имени комсомольцев и молоде
жи г. Колпашево выступила работни
ца завода «Металлист» тов. Чагина 
Она призвала молодых избирателей 
встретить день выборов новыми ус
пехами в труд'б и  проголосовать за 
достойных кандидатов блока комму
нистов и беспартийных.

*— Наш район,,'—  сказал посланец 
трудящихся Кривошеинского района 
тов. Марар —  к  20 марта выполнит 
квартальный план продажи государ
ству мяса- и молока, а яиц —  к  
1 марта. Механизаторы района до 
1  марта закончат ремонт сельскохо
зяйственных машин, а полеводы к  
этому сроку^ подработают с.емена.

Председатель рабочкома совхоза 
«Паинский» тов. Радионов закончил 
свою речь словами:

18 марта .мы отдадим свои голо
са за лучших сынов и дочерей наше
го народа. Мы будем голосовать за 
дальнейший расцвет нашей Родины, 
за мир и счастье на земле.

Токарь Парбигского отделения 
«Сельхозтехника» тов. Кузнецова, 
директор Александровской школы 
тов. Вертлиб также передали реше
ния трудящихся своих районов • 
единодушно поддержать выдвинутых 
Кандидатов в депутаты Верховного 
Совета СССР.

Окружное предвыборное совеща
ние приняло постановление, обраще
ние ко всем избирателям Колнащев- 
ского избирательного округа IN» 347, 
призвало избирателей в день выборов 
единодушно проголосовать за канди
датов блока коммунистов и беспар
тийных. Были избраны доверенные 
лица»

В Обращении совещания к  изби
рателям говорится:

«Товарищи избиратели! На пред
стоящих выборах в Верховный Совет 
СССР Коммунистическая партия вы
ступает, ка к  и  прежде, в союзе, в 
блоке с беспартийными рабочими, 
крестьянами, интеллигенцией.

На промытаренных предприятиях и 
стройках, в колхозах и совхозах, уч
реждениях и  учебных заведениях на
шего избирательного округа прошли 
многочисленные предвыборные собра
ния. На этих собраниях трудящиеся 
единодушно выдвинули кандидатами 
в депутаты Верховного Совета СССР 
товарищей Никиту Сергеевича Хру
щева, Фрола Романовича Козлова, 
Отто Вильгельмовича Куусинена, 
Геннадия Ивановича Воронова и 
Дмитрия Степановича Полянского.

Коллективы рабочих, инженерно- 
технических работников и служащих 
Колпашевского рыбокомбината, Кар
гасокского леспромхоза, совхоза 
«Молчановский» и колхозники кол
хоза «Северное сияние» Бакчарского 
района на'своих предвыборных соб
раниях выдвинули также кандидатом 
в депутатг^овета  Союза Верховного 
Совета СССР по Колпашевскому из
бирательному округу М  347 первого 
секретаря Томского, областного коми
тета Коммунистической партии Со
ветского Союза товарища Марченко 
Ивана Тихоновича,

Избиратели нашего округа едино
душно поддерлсали решение коллек
тива Томского политехнического ин
ститута о выд.вижении кандидатом в 
депутаты Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР по Омскому 
избирательному округу !№ 17  заме
стителя Председателя Совета Мини
стров СССР и председателя Государ
ственного комитета по координации 
научпо-исследовательских работ то
варища Руднева Константина Ни
колаевича.

Товарищи избиратели! Мы, пред
ставители рабочих, колхозников, ин
теллигенции предприятий, колхозов, 
совхозов, учреждений и учебных за
ведений города Колпашево и приго
родной зоны, Александровского, Бак
чарского, Верхне-Кетского, Каргасок
ского, Кривошеинского, Молчанов- 
ского, Парабельского, Парбигского и 
Маинского районов, собравшись на 
окружное предвыборное совещание, 
единодушно поддерживаем выдвиже
ние кандидатами в депутаты Верхов
ного Совета СССР товарищей 
Н. С. Хрущева, Ф. Р. Козлова, 0. В. 
Куусинена, Г. И, Воронова, Д. С. По-

На снимке! участники окружного предвыборного совещания принимают обращение ко всем избирате* 
лям Колпашевского избирательного округа № 347 по выборам в Совет Союза. Фото К . Багаевой.

Навстречу Пленуму 
ЦК КПСС

Наши блиЯсайшие 
планы

Задача производить и продавать 
государству по 75 центнеров мяса в 
убойном весе на 100  гектаров пашни 
и по 16 центнеров на 100  гектаров 
других сельхозугодий может и долж
на быть решена в самое короткое 
время. Чтобы достигнуть этого, на
шему колхозу надо увеличить про
изводство мяса по сравнению с 1961 
годом не менее, чем в 6 раз. Кроме 
этого, необходимо значительно увели
чить производство молока и  других 
видов животноводческой продукции. 
Конечно, без создания прочной кор
мовой базы этого не сделать.

До последнего времени я, как 
многие агрономы, был убежден в том, 
Что травопольная система земледелия 
—  единственно правильная система, 
обеспечивающая непрерывный рост 
плодородия земли и урожайности 
сельскохозяйственных культур.

Я участвовал в работе совещания 
работников сельского хозяйства Си
бири. Прослушав речь товарища 
Н. С. Хрущева, выступления 
передовиков сельского хозяйства, 
я убедился в том, что травопольная 
система не отвечает современ
ным требованиям развития сельскохо
зяйственного производства.

Очень много земли гуляло у нас 
в колхозе под чистыми парами, под 
травами. И никто из нас, спе
циалистов. по-настоящему не за-

лянского, и. Т. Марченко,. К. Н. Руд
нева и призываем вас, дорогие това
рищи, в день выборов —  18 марта 
1962 года— отдать свои голоса за 
кандидатов блока коммунистов и бес
партийных!

«Отдавая свои голоса кандидатам 
блока коммунистов и беспартийных, 
вы будете голосовать за претворение 
в жизнь исторических решений XXII 
съезда КПСС, укрепление могущества 
нашей Родины, за дальнейший подъ
ем народного благосостояния, за упро
чение мира во всем мире. Единодуш
ным избранием в Верховный Совет 
СССР кандидатов блока коммунистов 
и беспартийных вы еще раз покажете, 

.как едина и крепка друасная многона
циональная семья народов нашей

страны, как тесно сплочен советский 
народ вокруг Коммунистической пар
тии и Советского правительства», —  
говорится в Обращении Центрального 
Комитета Коммунистической партии 
Советского Союза ко всем избирате
лям.

Шире развернем социалистическое 
соревнование за достойную встречу 
всеиродного праздника —  дня вы
боров в Верховный Совет СССР!

Да здравствует Коммунистическая 
партия Советского Союза —  вождь и 
организатор советского народа в борь
бе за построение коммунизма!

Да здравствует нерушимый блок 
коммунистов и беспартийных на 
предстоящих выборах в Верховный 
Совет СССР!».

Постановление^
окружного предвыборного совещания 

Колпашевского избирательного округа №  347 
по выборам в Совет Союза Верховного 

Совета СССР
Окружное предвыборное совеш;ание Колпашевского избирательного 

округа №  347 по выборам в Совет Союза Верховного Совета СССР с 
глубоким удовлетворением отмечает, что собрания коллективов пред
приятий, колхозов, совхозов, учреждений и учебных заведений первы
ми кандидатами в депутаты Верховного Совета СССР по Колпашев
скому избирательному округу №  347 назвали верных ленинцев, руко
водителей Коммунистической партии и Советского правительства то - ' 
варищей Никиту Сергеевича Хрущева, Фрола Романовича Козлова, 
Отто Вильгельмовича Куусинена, Геннадия Ивановича Воронова и 
Дмитрия Степановича Полянского.

Предвыборное совещание также единодушно поддерживает предло
жения коллективов Колпашевского рыбокомбината, колхоза «Север
ное сияние» Бакчарского района, Каргасокского леспромхоза и сов
хоза «Молчановский» о выдвижении кандидатом в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР первого секретаря Томского област
ного комитета КПСС Ивана Тихоновича Марченко.

Окружное предвыборное совещание также поддерживает предложе
ние коллектива Томского политехнического института о выдвижении 
кандидатом в депутаты Совета Национальностей Верховного Совета 
СССР по Омскому избирательному округу № 17 заместителя Предсе
дателя Совета Министров СССР, председателд Государственного ко
митета по координации научно-исследовательских работ товарища 
Руднева Константина Николаевича.

В связи с тем, что товарищи Н. С. Хрущев, Ф. Р. Козлов, О. В. К у 
усинен, г !  И. Воронов, Д. С. Полянский дали согласие баллотировать
ся по другим избирательным округам, окружное предвыборное сове
щание обращается с просьбой к  Ивану Тихоновичу Марченко дать 
свое согласие баллотироваться по Колпашевскому избирательному ок
ругу .№ 347 по выборам в Совет Союза Верховного Совета СССР.

Б О Л Ь Ш О Й  
УЧЕНЫЙСегодня на заседании 

ученого совета политех
нического института со
стоится чествование 
Дмитрия Александровича Стрельни
кова, профессора, заслуженного дёя' 
теля науки и техники РСФСР в свя
зи с его 80-летием.

Научнак и инженерная деятель
ность Д. А. Стрельникова неразрыв
но связана с историей горной науки 
в Сибири, развитием производитель
ных сил этого богатейшего края, в 
частности, уникального Кузнецкого 
бассейна.

Более, пятидесяти лет посвятил 
один из старейших ученых Сибирй 
подготовке и воспитанию горных ин
женеров и техников.

Сам Дмитрий Александрович яв
ляется одним из первых горных ин
женеров, выпускников горного отде
ления Томского технологического ин
ститута. После его окончания Д. А. 
Стрельников начал педагогическую 
деятельность.

Свыше 40 лет трудится Дмитрий 
Александрович в Томском ролвтвхни- 
ческом институте. Он был “ деканом 
горного факультета, начальником на
учно-исследовательского сектора, за
местителем директора по научной и 
учебной работе, долгие годы возглав
лял ведущую кафедру горного фа
культета — кафедру разработки пла
стовых месторождений.

В 1927 году ему было присвоено 
звание профессора. В 1940 году Дмит
рий Александрович становится док
тором технических паук. Эта ученая 
степень ему присуждается без за
щиты диссертации.

Научная работа Д. А. Стрельникова 
тесно связана с нуждами производст
ва. Первый в Кузбассе научно-иссле
довательский угольный институт 
(КузИИИИ) был создан в 1930 году 
при непосредственном участии уче
ного, который первые три года яв
лялся заместителем директора этого 
института по научной части.

Особенно интенсивной была работа 
по оказанию помощи промышленно
сти в военные и послевоенные го
ды. В 1941—1944 годах ученый уча
ствовал в разрешении ряда вопросов 
угледобычи в Кузбассе, в работах ко
миссии Академии наук СССР и Кеме
ровского обкома партии по выявле_ 
ПИЮ резервов увеличения производ
ства угля на шахтах Кузбасса.

В последние годы Д. А. Стрельни
ков в содружестве с В. Г. Кожеви- 
ным и Т. Ф. .Горбачевым при уча
стии многих научных работников и 
ннженеров-производственников под
готовил крупную монографию «Раз
работка угольных месторождений 
Кузбасса». Этот капитальный труд, 
вышедший из печати в 1959 году, си
стематизирует и обобщает опыт раз
работки угольных пластов Кузбасса. 
Монография получила высокую оцен
ку  ученых и работников производст
ва.

Иван Тихонович Марченко зарегистоиоован кандидатом 
в депутаты Верховного Совета СССР

ПО Колпашевскому избирательному округу Ш 347
Вчера в Колпашево состоялось за

седание окружной избирательной ко
миссии Колпашевского избирательно
го округа № 347 по выборам в Со
вет Союза Верховного Совета СССР. 
На заседании присутствовали пред
ставители партийных, советских, 
комсомольских, профсоюзных и дру
гих организаций, представители печа
ти.

Кощ ссия рассмотрела решения 
коллективов Колпашевского рыбокон
сервного комбината, Каргасокского 
леспромхоза, сельхозартели «Север
ное сияние» Бакчарского района и 
совхоза «Молчановский», выдвинув
ших кандидатом в депутаты Совета

Колпашевскому избирательному ок
ругу № 347 Ивана Тихоновича Мар
ченко.

На заседании выступили: бригадир 
бригады коммунистического труда 
Колпашевского рыбокомбината тов. 
Ковпак, работник Бакчарского рай
кома партии тов. Михеев, председа
тель рабочего комитета профсоюза 
совхоза «Колпашевский» тов. Сусо- 
лин, работница Колпашевского гор
кома ВЛКСМ тов. Трифонова.'Высту- 
йающие выразили уверенность, что 
Иван Тихонович Марченко оправдает 
доверие избирателей, и предложили 
зарегистрировать его кандидатом в 
депутаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по Колпашевскому из-

Союза Верховного Совета СССР, по бирательному округу №. 347.

Председательствующий ^  предсе
датель окружной -избирательной ко
миссии тов. Линовка —  сообщил о 
согласии И. Т. Марченко баллотиро
ваться по Колпашевскому избира
тельному округу № 347 по выборам 
в Совет Союза Верховного Совета 
СССР.

Окружная избирательная комиссия 
постановила: зарегистрировать Ива
на Тихоновича Марченко, 1908 года 

рождения, русского, члена КПСС, 

первого секретаря обкома КПСС, про

живающего в г. Томска, кандидатом 

в депутаты Совета Союза Верховно

го Совета СССР по Колпашевскому 

избиратель.чому округу № 347. „

Профессор Стрельников всегда го
рячо откликается на запросы произ
водственников, помогая им решать 
сложные вопросы. Он и сейчас состо 
ИТ членом технико-экономического 
совета Кемеровского совнархоза, ак
тивно участвуя в работе горной сек
ции.

Научную и педагогическую работу 
Дмитрий Александрович сочетает с 
активной общественной деятель
ностью. Он несколько раз избирался 
депутатом районного и городского 
Советов депутатов трудящихся, ак 
тивно участвует в работе научно- 
технического горного общества.

Партия и Советское правительсГво 
высоко оценили труд Д. А. Стрель
никова. Он награжден орденами Ле
нина, Трудового Красного Знамени* и 
Красной Звезды, медалью «За добле
стный труд в годы Великой Отечест
венной, войны 1941 — 1945 гг>>. Ему 
присвоено звание заслужённого де
ятеля науки и техники РСФСР.

Дмитрию Александровичу исполни
лось 80 лет. Однако ученый не поры
вает связи с Политехническим инсти
тутом. Он трудится на горном фа
культете в качестве профессора-кон
сультанта.

Ученый продолжает работу над 
учебным пособием по курсу «Разра
ботка угольных месторождений» 
Дмитрий Александрович намерен 
также организовать авторский кол
лектив для паписапия серии попу
лярных брошюр по вопросам техно
логии горного производства. Такие 
брошюры явились бы ценным посо
бием для молодых рабочих-шахтеров.

Вместе со всем советским народом 
Д. А. Стрельников вносит свой лич
ный вклад в построение коммунизма.

С. Б АТА Л И Н ,
В. КУЦ ЕП АЛЕН КО , 

научные сотрудники горного 
факультета Томского политехни

ческого института.

На четвертой 
межвузовской •••

Т ОМ СКИЙ политехнический 
институт. Здесь вчера нача

ла работу четвертая межвузов
ская научная конференция по 
электронным ускорителям.

В ней участвуют представите
ли 35 научных учреждений Мо
сквы, Ленинграда. Челябинска. 
Каунаса, Алма-Аты, Свердлов, 
ска и многих других городов 
страны.

Пленарное заседание открыл 
ректор Томского политехниче
ского института профессор А . А . 
Воробьев. В своем вступитель
ном слове он рассказал о новых 
научных работах и технических 
идеях в области развития элек
тронных ускорителей, которые 
появились за последние годы.

Затем был заслушан доклад 
А. А . Воробьева и научного со
трудника научно-исследователь
ского института ядерной физи
ки, автоматики и электроники 
при ТПИ А. Н. Диденко «Со
стояние разработки электрон
ных ускорителей — методов и 
установок и предложения по их 
развитию».

Проблема создания электрон
ных ускорителей на большие 
токи была по-’.тавлена в докладе 
томичей — доцентов В. А . Мос
калева и Б. Н. Родимова.

О линейных ускорителях 
электронов, разработанных в 
Московском инженерно-физиче- 
CKOtat институте, доложил его 
представитель О. А . Вальднер.

С сообщением о конструкциях 
бетатронов, разработанных спе
циальным конструкторским бю
ро Московского электрозавода, 
выступил старший инженер это
го предприятия М. Меркурьев.

Вчера вечером прошли засе
дания секций.

Конференция продолжит свою 
работу до 17 февраля,

нимался изучением, насколько эф-* 
фективна травопольная система, дает 
ли она возможность наиболее интен
сивно использовать каждый гектар 
земли.

Оценку работы колхоза, бригад мы 
давали только по урожайности с гек
тара посева.

Первая бригада нашего колхоза из 
года в год занимала первое место по 
урожайности не только в соревнова
нии бригад- колхоза, но и в-районе. А 
вот недавно мы подсчитали, какова 
урожайность в бригадах нашего кол
хоза на гектар пашни. На гектар зер
новых урожайность получается по 
15,7 центнера с гектара. Вроде бы 
бригада передовая, а урожайность на 
гектар пашни у нее оказалась вдвое 
ниже. И по этому, самому объектив
ному показателю. первая бригада от
стает почти от всех остальных 
бригад колхоза. Вот тебе и передовая 
бригада!

Проанализировав преимущества 
пропашной системы, правление на
шего колхоза, решило в 1962  -году 
значительно расширить посевы зер
новых культур и кукурузы .

Согласно новой структуре посевов, 
в 1962 году мы будем иметь: зерно
вых —  9.250 гектаров, или 73 про
цента к  пашне против 66,5 процента 
в 1961 году; кормовых культур —< 
18 процентов, в том числе кукурузы  
8 процентов (в 1961 году кукурузы  
было 4 процента). В 1962 году будет 
посеяно 1,190 гектаров гороха. В 
этом году оставляем 5 — 10 процентов 
чистых паров. Это вызывается необ
ходимостью, иметь хотя бы небольшие 
прогоны для общественного и лично
го скота, так как  все населенные 
пункты  у нас нахо^!ятся в окружении 
посевов..

Кроме расширения посевных пло
щадей, мы ставим .задачу —  значи
тельно повысить урожайность. В ре
зультате уплотнения посевов и повы
шения урожайности рассчитываем ,в 
1962 году на гектар пашни полу
чить не менее 10  центнеров зерновых 
в амбарном весе (в 1961 году мы 
имели по 8,5 центнера).

Сейчас хлеборобы колхоза усилен
но готовятся к  весеннему севу. Мы 
намерены провести его в самые луч
шие сроки.

Внедрение пропашной системы 
правильный путь улучшения исполь
зования земли, путь быстрого роста 
производства сельскохозяйственных 
продуктов.

С. КРОТОВ,
старший агроном колхоза «Си
бирь» Кожевниковского района.

Соревнование
кунурузоводов

Среди кукурузоводов Асиновского 
района развернулось соревнование за 
образцовую подготовку к  весне, за 
получение высокого урожая кукурузы  
в четвертом году семилетки. Инициа
тор соревнования Я. А. Донец, звень
евой колхоза «40 лет Октября», обя
зался с каждого из 80 гектаров полу
чить по 500 центнеров зеленой мас
сы. Тов. Донец —  не новичок в вы
ращивании кукурузы . Он уже не
сколько лет подряд добивается непло
хого урожая. В прошлом году, напри
мер, он собрал с каждого из 30 гек
таров по 400 центнеров зеленой мас
сы. Эго были те участки, на которые 
больше вывозили удобрений. В этом 
году звено поставило перед собой за
дачу —  на каждый гектар земли под 
кукурузу внести не менее 30 тонн 
навоза и перегноя. Слово свое меха
низаторы сдержали. Кукурузные 
плантации удобрены, готова к  севу и 
техника.

И. А. Донец соревнуется со звенье
вым опорно-показательного хозяйства 
— колхоза «Комсомолец» С. П. Дога- 
довым. В этом звене также сейчас 
вывозят местные удобрения на поля. 
Более половины земли, отведенной 
под кукурузу, удобрено —  по 30 
тонн на гектар.

Оба звена, соревнующиеся между 
собой, решили сев кукурузы  произве
сти только квадратно-гнездовым спо
собом и обеспечить заботливый уход 
за посевами. В обеих артелях кукуру
зоводы кропотливо изучают агротех
нику и  передовой опыт возделыва
ния кукурузы .

В соревнование за высокий уро
жай ^кукурузы включился также мо
лодой звеньевой тракторист П. Чепа- 
ков из колхоза «Заря». На кукуруз
ные поля здесь вывезено по 40 тонн 
перегноя на гектар.

V и. КОРШУНОВ.

Ю. А. Гагарин прибыл 
в Афины

АФИНЫ, 12 февраля. (ТАСС). Пер

вый космонавт Ю. А. Гагарин при

был сегодня в Афины по приглаше
нию греко-советского общества.
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долголетняя концертная деятель
ность Надежды Казанцевой —  одна 
из замечательных страниц русской 
исполнительской культуры. Где бы 
ИИ выступала певица —  в Москве 
или в Стокгольме, в Вене или Ш ан
хае, на Дальнем Востоке или в Ита
лии, —  ее концерты привлекают мас
су слушателей. Огромный репертуар, 
редкой красоты голос,. большая глу
бина в раскрытии содержания ис
полняемых произведений приковали 
к  Н. Казанцевой внимание слушате
лей еще в середине 30-х годов, ког
да певица под руководством дириже
ра Георга Себастьяна блестяще ис
полнила партии из опер Моцарта 
«Свадьба Фигаро», «Похищение из 
сераля», «Дон Жуан» и «Волшеб
ная флейта». Эти выступления вы
двинули Н. Казанцеву в первые ря
ды советских исполнителей. Крити
ка единодушно отмечала необычай
ную красоту голоса певицы, высо
кое техническое мастерство, боль
шую культуру пения.

Высоким признанием музыкаль
ного авторитета певицы явился тот 
факт, что специально для нее созда
ются музыкальные произведения. В 
частности, замечательный концерт 
для голоса с оркестром Глиэра по
священ Казанцевой. Она же была 
первой исполнительницей этого кон
церта.

В годы Великой Отечественной 
войны Казанцева часто выступала 
перед воинами Советской Армии. В 
День победы, 9 мая 1945 года, Ка
занцева пела героям, водрузившим 
стяг над рейхстагом. Среди дымя
щихся развалин Берлина песни ее 
воспринимались' советскими воинами 
ка к  голое далекой Родины, ка к  пер
вый вестник о'бретенного мира.

i В послевоенные годы блестяще 
проходят заграничные гастрольные 
поездки Надежды Казанцевой. Лау
реат Государственной премии, на
родная артистка РСФСР Н. Казанце
ва пропагандцрует за рубежом оте
чественную классику ^  русскую и 
советскую'. Много и  охотно выступа
ет певица в городах и областях Со
ветского Союза. Она поет не только 
в столичных залах, часто афиши с 
ее именем можно встретить на Даль
нем Востоке и Сахалине, в различ
ных городах Сибири,

С большим волнением ждали лю
бимую певицу в Томске. Концерты 
Казанцевой в нашем городе вклю
чали чрезвычайно интересные произ
ведения. В первом отделении была 
представлена музьша итальянских 
композиторов (Беллини, Дони
цетти, Леонкавалло, Верди). Во 
втором отделении кощерта исполня
лись произведения французских ком
позиторов (Шоссона, Равеля, Дебюс
си, Делиба).

Особенно ярким мастерством было 
отмечено исполнение вокальных ми
ниатюр Шоссона. Певица поэтично 
передала нежные краски этих музы
кальных жемчужин.' Грациозно про
звучал романс Шоссона «Бабочки». 
Великолепно передала Казанцева 
тонкие переходы настроений в ро
мансе «Времена сиреней», а также 
поэзию романса «Песнь любви». 
Мягко и проникновенно была испол
нена «Волшебная флейта» Равеля.

Очрнь свежо исполнила Н. Казан
цева песенку «Чайник и чашечка» 
из детской онеры Равеля «Мальчик и 
чудеса».

С большой грацией был спет 
«Медленный вальс» Дебюсси. Озор
ство и  лукавство светились в испол
нении неаполитанской «Весенней 
песенки». Непосредственно и  обая
тельно спела Казанцева польку «В 
детской» И. Штрауса. Высоким тех
ническим мастерством было отмече
но исполнение .«Болеро» Делиба.

Много наслаждения доставила На
дежда Казанцева своим пением. Но 
не все, к  сожалению, в ее концертах 
в Томске было одинаково хорошо. 
Менее удачно, па наш взгляд, про
шли первые отделения концертов. 
Отмечая хорошую технику, несом
ненное высокое мастерство, трудно 
умолчать об имевших место досад
ных интонационных погрешностях 
(например, в  арии Нормы из одно
именной оперы Беллини, в заклю
чительной арии Виолетты из оперы 
Верди «Травиата» и других). Не 
всегда удовлетворяла игра концерт
мейстера А. Бернара; порой слишком 
громкой игрой он заглушал певицу.

Успеху второго концерта несколь
ко повредили акустические возмож
ности зала Дома офицеров.

Н. ВОЛЬПЕР,
'  ^ музыковед.

Н А  М Е Ж З О Н А Л Ь Н О М  
Т У Р Н И Р Е

СТОКГОЛЬМ, 13 февраля. (Спе
циальный корреспондент ТАСС 
Александр Котов). Доигрывание 
неоконченных партий девятого и 
десятого туров межзонального тур
нира значительно улучшило поло
жение советских шахматистов. Ма
стер Тешнер без игры сдал партию 
гроссмейстеру Петросяну из 10 
тура. Недолго доигрывалась пар
тия Геллер — 'Ульман, Немецкий 
гроссмейстер записал накануне не 
лучший ход, в результате чего по
терял пешку. Вскоре Геллер вы
играл и вторую пешку, и Ульман 
сда.лся. Без особого груда реализо
вал свое преимущество гроссмей
стер Корчной в отложенной партии 
против мастера .Бертона.

До 78 хода доигрывал партию из 
девятого тура Фишер против Пома- 
ра. У  чемпиона С Ш А  была лишняя 
пешка, однако реализовать ее ему 
не удалось, и он довольствовался 
ничьей. Без игры мирным исходом 
закончились партии Аарон — Ку- 
эллер, Барца — Швебер, Штейн 
,— Бенко.

В партии Портиш — Герман у 
бразильского мастера была лишняя 
пешка. При доигрывании Герман 
выиграл еще одну пешку и добил-

ПОСЛЕ РЕШАЮЩЕГО 
ПЯТОГО ТУРА

Закончился розыгрыш первенст
ва РСФСР по хоккею с мячом сре
ди команд второй зоны.

В результате игр пятого тура 
произошли изменения в турнирной 
таблице. Команда Томской области 
потерпела поражение от спортсме
нов Новосибирской области. Счет 
встречи — 0:2. Красноярские хок
кеисты выиграли у тюменцев — 
26:2 Кемеровчане победили оми- 
,чей. ’ Результат состязаний — 6:1.

В итоге места распределились 
следующим образом: первое —
кемеровчане (9 очков), второе — 
новосибирцы (8 очков), третье — 
красноярцы (6 очков), четвертое— 
томичи (5 очков), пятое и шестое' 
поделили омичи и тюменцы.

Хоккеисты Кемеровской области 
получили право участвовать в фи
нале первенства РСФСР.

В. П О П ЕЛЬ.:

ся победы. Яновский проиграл 
Билеку. Остались недоигранными 
партии Глигорич — Фишер и Янов
ский — Барца. Наиболее вероят
ный исход в обеих встречах — 
ничья.

После десяти туров Фишер име
ет 6,5 из восьми партий и одну 
неоконченную, Ульман— 7 из деся
ти, Филип — 6,5 из девяти, Петро
сян — 6 из девяти, Корчной, Гел
лер и Билек— по 5,5 очка из девя
ти, Бенко и Портиш— по 6 из деся
ти, Глигорич — 5.5 из 9 и одну 
неоконченную партию, Олафссон-^ 
5,5 из десяти. Помар — 5 из де
вяти, Болбочан — 5 из 10, Барца 
— 3,5 из восьми и одну неокон
ченную партию. Штейн — 4 из де
вяти, Швебер — 4 из десяти, 
Яновский— 3,5 очка из девяти и од
ну неоконченную партию. Верток и 
Герман — по 3,5 из десяти, Бис- 
гайер — 3 из девяти, Тешнер — 
3 из десяти, Куэллер — 2,5 из де
сяти, Аарон — 1,5 из десяти.

Саортивнь?й вечер 
в Бакчаре

в  Бакчаре по инициативе район
ного совета общества «Урожай» 
проведен спортивный вечер. Чем
пионка РСФСР среди сельских дис
кобо лок В. Р. Благовестова расска
зала молодежи о значении легкой 
атлетики и достижениях советских 
легкоатлетов. Штангист Г. Д. Вол
ков познакомил собравшихся с ус
пехами тяжелоатлетов нашей стра
ны.

Затем состоялись показательные 
выступления борцов, в которых 
приняли участие тренер районной 
команды А. Вурачевский, препода
ватель Г. Зарубин, шофер автохо
зяйства А . Паныч, слесарь автохо
зяйства Н. Молотков, учащиеся 
средней школы В. Василюк, Н, Ми- 
рунко. Упражнения со штангой 
выполнили токарь районного отде
ления «Сельхозтехника», призер 
первенства РСФСР среди тяжело
атлетов общества «Урожай» 
А. Свирин и рабочий районного от
деления «Сельхозтехника» В. Зы
рянов.

На вечере был показан ряд ин
тересных спортивных игр.

А . ИЛЛАРИОНОВ.

N

КРЕПНУТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ 
СВЯЗИ М Щ Д У  

СССР и  ИНДИЕЙ
ДЕЛИ, 12 февраля. (ТАСС). 

Сегодня здесь подписан конт
ракт между Советским Союзом 
и Индией о разработке техниче
ского проекта и рабочих черте
жей, а также командирования 
советских специалистов для ока
зания технического содействия 
в строительстве государственно
го нефтеперерабатывающего за
вода мощноэтью 2 миллиона 
тонн нефти в год. Завод будет 
сооружен в городе Кояли, близ 
Барюды (штат Гуджерат).

Организация добычи и пере
работки нефти в государствен
ном секторе экономики имеек 
для Индии огромное значение. 
Пользуясь нехваткой нефтепро
дуктов в стране,. английские и 
американские компании устано
вили крайне высокие цены на 
нефть. В настоящее время неф
тяная промышленность Индии, 
создаваемая в государственном 
секторе с помощью Советского 
Союза, успешно развивается.

При сотрудничестве с Совет
ским Союзом в Барауни (штат 
Бихар) уже строится- нефтепере
рабатывающий завод с годовой 
производительностью в 2 мил
лиона тонн нефти. Завод всту
пит в строй в будущем году.

БРАТСКАЯ СОЛИДАРНОСТЬ
Кровь, пролитая на улицах Па

рижа по приказу французских вла
стей, вызвала огромное возмуще
ние и протесты во всех странах 
мира. В городах Европы, Азии, 
Африки и Америки проходят ми
тинги солидарности с борьбой 
французских демократических сил 
против фашизма.

Правление объединения свобод
ных немецких профсоюзов в теле
грамме Всеобщей конфедерации 
труда Франции выразило резкий 
протест против расправы жандар
мерии и полиции над участниками 
мирной антифашистской демонст
рации французских трудящихся. 
Правление заявило о своей готов
ности немедленно оказать помощь 
раненым патриотам и членам се
мей погибших. Молодежный коми
тет правления ОСИП пригласил из 
Франции на лечение в ГДР 10 ра
неных молодых рабочих.

Секретариат ВФДМ  опублико
вал заявление, в котором резко 
осуждает разгул ОАС и жесто
кость французской полиции. 
ВФДМ, говорится в заявлении, вы
ражает полную солидарность мо
лодежи мира с борьбой юношей и 
девушек Франции против фашист
ской опасности и требует поло
жить конец войне в Алжире, обес
печив независимость Алжира, и 
разрешить спорные вопросы путем 
переговоров между временным пра
вительством Ал!Кирской Республи
ки и правительством Франции.

Реакция в США на специальное 
послание Н. С. Хрущева

ВАШ ИН ГТО Н, 12 февраля. 
(ТАСС). Специальное послание 
Председателя Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущева, в котором 
выдвигается предложение начать 
работу комитета 18-ти стран по 
разоружению с участием глав пра
вительств или государств, изучает
ся в Белом доме и в государствен-

но.м департаменте. Официальных 
комментариев пока нет;

Белый дом только что объявил, 
что президент Кеннеди проводит 
свою очередную пресс-конферен
цию в среду и, как ожидают, вы
скажется по поводу предлбжения 
Н. С. Хрущева.

Не допустить 
агрессии против

новой
Кубы!

в  Политическом комитете Генеральной 
Ассамблеи ООН

НЬЮ -ЙОРК, 13 февраля. 
(ТАСС). Очередная неудача амери
канской дипломатии — так харак
теризуют здесь провал попыток де
легации С Ш А  на X'VI сессии Гене
ральной Ассамблеи ООН сорвать 
деловое обсуждение протеста Кубы 
против угрозы  международному 
миру и безопасности, возникшей в 
результате новых .агрессивных пла-, 
нов и действий С Ш А  против Кубы.

С самого начала сессии амери
канская делегация, стремясь от
влечь внимание мирового общест
венного мнения от подготовки пла
нов новой агрессии против Кубы, 
настаивала на том, чтобы Полити
ческий комитет вообще не обсуж
дал этот протест. Когда это не уда
лось, американская делегация раз
вернула усиленную «обработку» 
делегаций в кулуарах ООН, пы
таясь заставить их не участвовать 
в дискуссии и сорвать принятие 
резолюции по протесту Кубы.

Однако и эти попытки заткнуть 
рот делегация.м ряда стран, в ча
стности латиноамериканских, не 
увенчались успехом. Б  ходе обсуж
дения протеста Кубй, начавшегося 
5 февраля, помимо делегата Кубы,

а также делегатов. CCCR. и. других 
социалистических стран, выступи
ли представители Бразилии и Чи
ли, которые дали ясно понять, что 
их страны против вмешателы 
ства во внутренние дела Кубинской 
Республики.

Более того, здесь официально 
объявлено, что в список ораторов 
записались делегаты еще 30 стран, 
в том числе ОАР, Индонезии, Га
ны, Афганистана, Индии, Цейлона.

Быступивший на вчерашнем за
седании Политического комитета 
делегат Болгарии Чобанов отверг 
утверждения американской делега
ции о том, что С Ш А  якобы не име
ют никаких агрессивных намере
ний в отношении Кубы. С Ш А уже 
совершили агрессию против Кубы, 
заявил он. и сейчас лихорадочно 
готовят новую. Для этого на терри
тории С Ш А  и ряда латиноамери
канских стран на американские 
деньги и американскими инструк
торами обучаются банды наемни
ков.

ООН, сказал делегат Болгарии, 
должна твердо заявить, что она не 
потерпит нового нарушения своего 
'Устава.

Заявление президента С у парно
Д Ж А КА Р ТА , ‘ 12 февраля. 

(ТАСС). Президент Индонезии Су- 
карно заявил сегодня представите
лям печати как главнокомандую
щий верховного командования по 
освобождению Западного Ириана, 
что «в скором времени» к  грани
цам Западного Ирцана будет по
слана новая партия добровольцев.

Президент, указывает агентство 
Антара, сделал это заявление пос
ле того, как председательствовал

на совместном совещании опера
тивного штаба по освобождению 
Западного Ириана и начальников 
штабов трех видов вооруженных 
сил, состоявшемся сегодня утром в 
Вогоре.

Тем временем генерал-майор 
Яни заявил, что второй контин
гент добровольцев отправится из 
Сурабаи 15 февраля. Первый кон
тингент покинул порт Танджунг- 
приок 10 февраля.

Массовый митинг солидарности 
с борьбой французских демократи
ческих сил состо.члся в Риме. На 
митинге выступили бывший пред
седатель Совета министров Фер
руччо Парри, сенатор-коммунист 
Умберто Террачини, лидер радика
лов Леопольде Пиккарди, замести
тель секретаря Р И КТ Сигинольфи 
и известный писатель Карло Леви. 
Ораторы заявили о солидарности 
итальянских антифашистов с борь
бой французских демократов. По 
окончании митинга молодежь про
вела на улицах Рима демонстра
цию протеста против фашистской 
опасности во Франции.

Всеобщая итальянская конфеде
рация труда направила Всеобщей 
конфедерации труда Франции по
слание, в котором заявляет о сво
ей солидарности с борьбой фран
цузских демократических сил. 
«Всеобщая итальянская конфеде
рация труда, — говорится в посла
нии, — выражает пожелание, что
бы французские и итальянские 
профсоюзные организации добива
лись все более тесного и эффек
тивного соглашения в совместной

борьбе против фашизма во всех 
его проявлениях и за полную неза
висимость Алжира».

ВИКТ призывает к  сплоченной 
борьбе алжирских н французских 
трудящихся, трудящихся Италии и 
стран Европы. ВИ КТ подтвержда
ет такя:е обязательство итальян
ских трудящихся вести борьбу про
тив фашизма, колониализма и 
неоколониализма.

Руководство Коммунистической 
партии Финляндии и демократиче
ского союза народа Финляндии на
правило Центральному Комитету 
Французской коммунистической 
партии телеграмму с выражением 
братской солидарности народу 
Франции в его решительной борь
бе против фашизма. От имени со
тен тысяч трудящихся, говорится в 
телеграмме, мы выражаем протест 
правительству Франции, которое с 
помощью полицейских сил стре
мится помешать проведению мир
ных антифашистских демонстра
ций. Финский трудовой народ под
держивает антифашистскую борь
бу французских трудящихся.

(ТАСС).

В ЗАЩИТУ
РЕСПУБЛИКИ

ПАРИЖ , 13 февраля. Коррес
понденты ТАСС Г, Драгунов и 
Ю. -Лопатин передают: Вчера вече
ром тысячи парижан вышли на 
улицы. чтобы' почтить память 
жертв полицейской расправы с 
мирной антифашистской демонст
рацией 8 февраля, выразить свой 
протест против этого кровопроли
тия и продемонстрировать свою pej 
Щимость бороться с фашистской 
угрозой.

В суровом молчании большая 
колонна манифестантов направ
ляется по бульвару Мажанта в 
сторону площади Республики. В 
первых рядах идут видные полити
ческие и общественные деятелж 
руководящие деятели Французской 
коммунистической партии Вальдек 
Роше, Раймон Гюйо и Поль Ло
ран, заместитель генерального сек
ретаря французской социалистиче
ской партии Брютель, бывший ми
нистр радикал-социалист Марозел- 
ли, писатель Давид Руссе и другие. 
Манифестация организована по 
инициативе французской социали
стической партии, поддержанной 
Компартией, объединенной социа
листической партией, партией ра
дикалов и другими группировками.

Еще вдалеке от площади Рес
публики колонна наталкивается на 
несколько рядов полицейских за
граждений: полицейские, жандар
мы, охранники из «республикан
ских отрядов безопасности» в пол
ной боевой форме с карабинами и 
дубинками. Власти запретили про
ведение демонстрации, и 25 тысяч 
полицейских были сосредоточены 
еще днем на площади Республики 
и на прилегающих к  ней улицах. 
Как стало известно, этой гранди
озной полицейской операцией, на
правленной против манифе^тантов- 
антифашкетов, руководит сам пре
фект парижской полиции Папой.

Чтобы исключить всякую воз
можность провокаций и не дать по
вода для новой жестокой расправы, 
демонстранты в полном порядке 
сворачивают в сторону и по дру
гим улицам направляются к  мэрии 
десятого округа, чтобы там мину

той молчания почтить память вось
ми парижан, павших во время мир
ной антифашистской манифестации 
8 февраля.

Другая колонна демонстрантов, 
тоже направлявшаяся к  площади 
Республики, была остановлена на 
больших бульварах.

Мэр парижского промышленного 
пригорода Сен-Дени Огюст Жилло, 
опоясанный трехцветным шарфом, 
выходит вперед и спрашивает у по
лицейского офицера: «Почему нас 
не пропускают на площадь Респуб
лики?». «Таков приказ», — следу
ет ответ. «Значит, площадь Респуб
лики запрещена для республикан
цев? Для кого же она открыта, для 
фашистов?». Полицейскому нечего 
на это ответить...

Бульвар Рошешуар в северной 
части города. Большая толпа, в 
основном молодежь, движется во 
всю ширину улицы. Внезапно со
средоточенное молчание проры
вается громкими возгласами: «Фа
шисты — убийцы!», «Да здравст
вует единство всех демократов в 
борьбе с фашизмом!». «Долой 
ОАС!»,

Демонстрации парижан, продол
жались до позднего вечера.

Одновременно массовые антифа
шистские манифестации и собрания 
демократов в память жертв крова
вых событий 8 февраля состоялись 
во многих других городах Фран
ции. В Страсбурге сотни рабочих 
промышленных предместий возло
жили венки у памятника павшим— 
традиционном месте сбора фран
цузских патриотов.

Более тысячи человек под про
ливным дождем устроили демон
страцию на улицах Лилля. Демон
странты ■ провозглашали лозунги: 
«Долой ОАО!»,' «Да здравствует 
республика!».

В Айанже, Форбаке и ряде дру
гих городов департамента Мозелц, 
в крупном промышленном городе 
Нанси, в Кале, Гавре, Руане, Бор
до прошли вчера вечером демонст
рации против фашизма, в защиту 
республики.

Р ост дороговизнЬг 
в Западном Бер,\ине

ЗАП АДН Ы Й  БЕРЛИН, 12 фев
раля. (ТАСС). Наступивший 1962 
год принес западноберлинцам но
вый рост дороговизны. За период 
с начала января по первую декаду 
февраля в Западном Берлине при
мерно на 15 процентов поднялись 
цены на картофель и рыбу. Подо
рожали хлеб и’хлебные изделия. 

Недавно объявлено о повышении 
цен на буроугольный брикет, явля
ющийся для населения основным 
видом топлива. В ближайшие дни, 
как сообщает газета «Дер абенд».

ожидается повышение цен на газ 
для бытовых нужд.

На 6 —8 процентов подорожали 
радиоприемники, телевизоры и ап
паратура к  ним.

На 15— 25 процентов поднялись 
цены на канцелярские товары. 
Ожидается повышение цен на уче
нические тетради.

Дороговизна в Западном Берли 
не продолжает расти, несмотря на 
все старания правящих кругов 
Бонна превратить его в «витрину 
свободного мира».

Против фашизма, 
в защит/ 

республик^*
ПАРИЖ , 12 февраля, (ТАСС). 

Французская коммуйистическая 
партия опубликовала сегодня заяв
ление, в котором приветствует сов
местное решение профсоюзных ор
ганизаций парижского района пре
вратить назначенные на 13 февра
ля похороны жертв полицейского 
произвола в демонстрацию против 
фашизма, в защиту республики.

Ф КП  приветствует также реше
ния, принятые Бсеобщей конфеде
рацией труда, федерацией нацио
нального образования, националь
ным союзом студентов Франции и 
различными профсоюзным^ орга
низациями, о проведении 13-го фев
раля всеобщей забастовки.

Забастовки и манифестации, ко
торые пройдут сегодня и к  кото
рым присоединяется наша партия, 
подчеркивается в заявлении, под
готовят новый важный этап в деле 
объединения демократов в борьбе 
против фашизма, за демократию.

Новые преступления 
„ультра"

ПАРИЖ , 12 февраля, (ТАСС), 
Б то время как силы французской 
полиции направлены на подавление 
антифашистских выступлений, 
убийцы из ОАС продолжают тво
рить свои злодеяния, Б последнее 
время они заметно активизировали 
свою преступную деятельность в 
западных районах Франции. Прош
лой ночью в городе Анже фашист
ские провокаторы взорвали бомбу 
перед помещением федерации 
Французской коммунистической 
партии департамента Мен и Луара. 
Б городе СенТ-Илер-де-Рьез (депар
тамент Бандея) «ультра» подложи
ли взрывчатку в 'детский лагерь, 
принадлежащий муниципалитету 
парижского рабочего пригорода 
Бильжюиф. Сильный взрыв раз
дался в помещении местной орга
низации Союза французских жен
щин в городе Ланестер (департа
мент Морбиан). Бзрывом было ра
нено двое прохожих. Б городе 
Майенн оасовцы произвели прош
лой ночью два взрыва в доме, в 
котором проживает коммунист, 
бывший сенатор Примэ. На пере-- 
ходной площадке одного из пасса
жирских поездов Лионской линии 
взорвалась боевая граната, поло
женная фашистскими бандитами. 
Благодаря счастливой случайности 
никто не ранен.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

14 февраля, в 6 часов вечера, в 
Доме политического просвещения 
(г. Томск, Кооперативный пере
улок, 5) состоится лекция для ру
ководителей теоретических семина
ров на тему: «Формирование ком
мунистических общественных от
ношений».

ПОГОДА

По сообщению Томского гидро
метеорологического бюро, 14 фев
раля по Томской области ожидает
ся небольшая облачность, без осад
ков, по западным районам— слабый 
снег, ветер южный, 3 — 7 метров в 
секунду, температура 10— 15 гра
дусов мороза.

15— 16 февраля по Томской об
ласти ожидается облачная погода 
с прояснениями, временами снег, 
метель, ветер юго-западный, 7— 12 
метров в секунду, температура 
ночью 8 — 13, при прояснениях — 
15— 20, днем — 4 — 9 градусов 
мороза.

Редактор В. А . КУЗЬМ ИЧЕВ.

Томский областной драматический 
театр имени В. П. Чкалова 

14 февраля — «Сын века». 
Начало спектакля в 7 час. 30 

мин. вечера.
СЕГОДНЯ В КИ Н О ТЕАТРАХ: 

Широкоэкранный кинотеатр 
«Октябрь». Голубой зал — «Кре
стоносцы» (первая серия). Сеансы: 
9. 10-50, 12-40, 2-30, 4-20, 6-10, 8,
9- 50. Зеленый зал — «Симитрио». 
Сеансы: 1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30,
10- 20. Для детей — «Десять ты
сяч мальчиков». Сеансы: 9-30, 11,

Кинотеатр имени М. Горького. 
Большой зал — «Люди на льду». 
Сеансы: 9-40, 11-15, 12-50, 2-25, 
4. 5-35, 7-10, 8-45, 10-20. Зал ки
нохроники — документальные 
фильмы «Знамя партии», «На ма
неже юности», «Мы предупрежда
ем», «Ренато Гуттузо». Сеансы: 
9-30, 10-35, 5-10, Художественный 
фильм — «Однажды ночью». Се
ансы: 11-40, 1-15, 2-50, 4-25,
7-10, 8-45, 10-20.

Кинотеатр детского зрителя — 
сборник , мультипликационных 
фильмов: «Тигр и осел», «Воздуш
ная почта», «Бесенок», «Три пин
гвина», «Чей нос лучше». Сеансы:

10, 11-15, 12-30. Лекторий по био
логии для учащихся 5, 6, 7 клас
сов: «На заповедной земле Кавка
за», «Мы твои друзья, природа», 
«Ночная сказка», «Там, где живут 
пеликаны», «В чужом гнезде», 
«Лесные голоса». Сеанс в 1-45. Ху
дожественный фильм — «Призыв» 
(первая серия). Се’ансы: 3-25. 5-10, 
6-55, 8-40, 10-25.

Кинотеатр имени И. Черных. 
Большой зал — «Мать Иоанна от 
ангелов». Сеансы: 10, 12, 2, 4, 6, 
8, 10. Малый зал — «Симитрио». 
Сеансы: 9-40, 11-15, 12-50, 2-25, 
4, 5-35, 7-10, 8-45. 10-20.

Дом культуры завода «Томка- 
бель» — «Ноэль Фортюна». Сеан
сы: 5, 7, 9. Дети до 16 лет не допу
скаются.

Клуб железнодорожников стан
ции Томск-П. — «Горизонт». Се
ансы: 4, 6, 8, 10. «Озорные поворо
ты». Сеанс в 2-15.

То.мская счетоводно-бухгалтер
ская школа производит прием заяв
лений на курсы по подготовке сче
товодов и бухгалтеров промыш
ленного учета.
' Обращаться: г. Томск,’ переулок 

Макушнна, 14, телефон 24-16.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 
Среда, 14 февраля 

18.30. «Над чем работают y46j 
ные Томска». 18.45. Народный 
университет по телевидению. «В 
мире графики». 19.25. «Комсо
мольский пост сообщает». 19-40. 
«За здоровье и долголетие совет
ского человека». 20.00. На сельско
хозяйственные темы. 20.20. Теле
визионные новости. 20. 30. Филь.м 
«Путешествие в молодость».

Томскому областному объедине
нию «Сельхозтехника» для работы 
в районных отделениях требуются: 
инженеры и техники (стрритёли и 
механики), для' работы в объедине
нии — машинистка.

Обращаться: г. Томск, проспект 
им. Ленина, 111, 3-й.этаж, комната 
41-а, телефоны 66-33, 38-06.
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В Н И М А Н И Ю  П О К У П А Т Е Л Е Й !
Новосибирская база «Посылторга» Министерства торговли 

РСФСР получила партию одеял, которые может выслать почто- 
вы.ми посылками по предварительным денежным переводам:

Одеяло шерстяное — повышенного качества, с мягким дву
сторонним ворсом, двухцветное (одна сторона цвстная со светлой 
каймой, другая — светлая с цветной каймой), размер 
142X205 см. Цена с пересылкой 27 руб. 64 коп.

Кроме того, база имеет в наличии и другие товары, поимено
ванные в прейскуранте «Посылторга» ■ («Товары — почтой»), 
который имеется в каждом почтовом отделении.

'Заказы-переводы направляйте до 1 апреля по адресу; г. Но
восибирск, 42, база «Посылторга».

Томскому авторемонтному заво
ду требуются: электрики, слесарн- 
тисочники, слесари-инструменталь
щики, слесари по ремонту оборудо
вания, электросварщики и газо- 
электросварщики.

Обращаться: г. Томск, ул; Ли
нейная, l l ,  отдел кадров, останов
ка автобуса № 6 «Авторемонтный 
завод».'

3— 3

Научно-исследовательскому ин
ституту при Томском политехниче
ском институте требуются на по
стоянную .работу:- инженеры (физи
ки. электромеханики, радиотехни
ки), техники этих же специально
стей. старшие и младшие научные 
сотрудники, квалифицированные 
слесари по оборудованию, слесарп- 
сантехники, токари, электрик по 
электроприводу металлорежущего 
оборудования 5 — 6 разрядов, газо- 
электросварщик с опытом работы 
по.аргонодуговой сварке, техник- 
дозиметрист.

Обращаться: г, Томск, проспект 
Ленина, 2-а, корпус 11, комната 
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